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Материалы агентства

Поправку о повышении штрафа за нарушения на митингах нужно было 
принять до декабря 2011 года: мнение
Важно различать митинг и толпу, а также ту грань, где митинг может перерасти в неуправляемую толпу. 
Об этом заявил член Комитета Совета Федерации по конституционному законодательству, правовым 
и судебным вопросам, развитию гражданского общества Константин Добрынин 30 мая в Москве в ходе 
видеомоста Москва — Берлин — Лондон на тему «Правопорядок на массовых мероприятиях», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Предстоят большие дискуссии по закону. Боюсь, мы не успели с принятием этого закона, потому что его 
нужно было принимать до декабря 2011 года. Мы можем получить негативный флэшмоб. Многие 
не понимают, что важно отделять митинг от толпы. Как только митинг становится толпой, 
ты им не управляешь, и тут начинается нарушение прав абсолютно всех. Хорошо, что дискуссия 
развернулась», — уверен Добрынин.

Он полагает, что есть время для подробного обсуждения законопроекта: «Не надо торопиться с принятием 
закона. Часть поправок направлена не на улучшение закона, а на саботаж. Это значит, что при принятии 
закона появится куча нарушителей этого закона. Если мы говорим о политической борьбе, надо понимать 
момент. Главное, чтобы закон не был мертворожденный и работал. Если закон спровоцирует количество 
правонарушений, то значит, мы проиграли. У нас много времени, чтобы принять закон, который устроил бы 
все стороны».

Зампред Комитета Совета Федерации по аграрно-продовольственной политике и природопользованию 
Константин Цыбко вспомнил ситуацию с Химкинским лесом: «Очень много говорится о повышении 
штрафных санкций для организаторов митингов, но этот закон распространяется не только 
на политические, но и на другие явления. Часто такие явления являются способом корпоративной борьбы: 
часто людей собирают и препятствуют проведению работ, перекрывают транспортные узлы, но наказание 
настолько ничтожно, что это проще, чем решать проблему в суде. Повышение штрафных санкций 
призывает оградить нашу социальную систему от незаконного и провокационного механизма борьбы. У нас 
был случай с Химкинским лесом. Сотни миллионов рублей убытков, а максимальная санкция — 
1000 рублей. Во многом мы должны касаться и экономики, и выражения воли людей. Надо понимать: 
нарушение правил несёт серьёзную санкцию».

Политолог Леонид Поляков напомнил о нормах Конституции РФ: «Наши законодатели косвенно 
обвиняются в том, что они, продвигая закон, посягают на конституционные нормы. В статье 31 Конституции 
РФ чётко говорится о том, что граждане имеют право собираться мирно. Как только со стороны 
собравшихся проявляется немирная агрессия, направленная на других граждан — применяются меры 
защиты. Я бы обратил внимание на нарушение конституции со стороны тех, кого этот закон должен 
защищать. Задача закона в том, чтобы он конкретизировал нормы конституции».

Как ранее сообщало ИА REX, зампред Комитета Госдумы по конституционному законодательству 
и государственному строительству Ризван Курбанов также заявил о том, что по каждой поправке 
к законопроекту, предполагающему увеличение штрафов за нарушения на митингах и шествиях, ожидаются 
бурные дебаты. «После решения совета Думы законопроект будет вынесен на пленарное заседание. 
Поправки вкратце уже были изложены. Мы ожидаем бурных дебатов по каждой поправке. Думаю, 
на следующей неделе процедурные вопросы будут обсуждаться. Я являюсь соавтором этого 
законопроекта», — сообщил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26320.html

Мирные собрания, демонстрации через соцсети и действия полиции: 
как проходят митинги в Германии?
Немецкие полицейские могут вмешиваться в ход демонстрации лишь в том случае, если существует угроза 
безопасности общественности. Об этом заявил директор Института по модернизации административной 
системы и реформам полиции в странах Центральной и Восточной Европы Остен Баллер 30 мая 
в Берлине в ходе видеомоста Москва — Берлин — Лондон на тему «Правопорядок на массовых 
мероприятиях», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«С точки зрения конституционного права свобода собраний 31 статьи Конституции РФ имеет большое 
значение, а в 55 статье Конституции ничего не сказано о том, что простые нарушения правопорядка могут 
ограничивать свободу собраний. У нас свобода собраний — важное право, и Федеральный 
Конституционный суд говорил, что Германия живёт конституционной демократией. Полиция у нас обязана 
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защищать такие собрания, и делать всё возможное, чтобы подобные мероприятия могли проходить, и если 
500 тысяч или 2 млн человек хотят собраться, задача полиции — обеспечить эти мероприятия и сделать 
всё, чтобы они могли состояться. Вопрос в полномочиях полиции. У нас в законе „О собраниях“ есть 
обстоятельства, в которых полиция может вмешиваться: это угроза безопасности общественности. Если 
возникает подобная угроза, то у полиции есть возможность разогнать мероприятие, но нужно чётко 
понимать, много ли людей хотят нарушать правопорядок, и здесь полиция чётко ориентируется по принципу 
пропорциональности», — подчеркнул Баллер.

Он также отметил, что, хоть соцсети и скрывают истинные намерения призывающих выйти на митинг, 
помешать демонстрантам воспрещается законом о свободном высказывании мнений: «У нас любые 
крупные мероприятия имеют право проходить и идти вдоль улицы, и если это массовое собрание, полиция 
блокирует улицу для движения. У нас, конечно, есть случаи, когда перекрёстки или улицы блокируются 
сознательно, при том, что это не было запланировано в заявке. Как правило, полиция даёт какое-то время 
уйти людям, и затем воздействует на собравшихся через руководителя. Если же они сознательно блокируют 
улицу, то, конечно, полиция потребует освободить перекрёсток, и если это не подействует, то идут в ход 
дубинки. В Германии речь не идёт об обязательном разрешении на митинги, но собрание нельзя разогнать, 
если не присутствует заявка. Что касается призывов в соцсетях, то этот феномен нам известен, это 
совершенно нормально, и были случаи, когда были призывы к собраниям через соцсети. Это социальный 
феномен, но это то же самое право на свободное высказывание мнений. Это право любого гражданина. 
Конечно, это создаёт трудности для полиции, и здесь важно, собираются люди только для митинга, либо 
для чего-то более злостного. В основном, у нас речь не идёт о том, что нельзя проводить 
несанкционированные собрания. Что касается закона о полиции, это старый закон, и закон о собрании 
не всегда соответствует новым решениям. Фактически много времени отнимает адаптация определённых 
сфер права. Фактически, они должны соответствовать потребностям общества».

Как ранее сообщало ИА REX, член Комитета Совета Федерации по конституционному законодательству, 
правовым и судебным вопросам, развитию гражданского общества Константин Добрынин заявил о том, 
что важно различать митинг и толпу, а также ту грань, где митинг может перерасти в     неуправляемую толпу  . 
«Предстоят большие дискуссии по закону. Боюсь, мы не успели с принятием этого закона, потому что его 
нужно было принимать до декабря 2011 года. Мы можем получить негативный флэшмоб. Многие 
не понимают, что важно отделять митинг от толпы. Как только митинг становится толпой, 
ты им не управляешь, и тут начинается нарушение прав абсолютно всех. Хорошо, что дискуссия 
развернулась», — уверен Добрынин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26321.html

В Гааге осудили экс-президента Либерии
30 мая в Гааге Специальный суд по Сьерра-Леоне назначил экс-президенту Либерии Чарльзу Тейлору 
наказание в виде 50 лет лишения свободы.

Судебный процесс по делу Тейлора длился 5 лет. 26 апреля этого года Тейлор был признан виновным 
в совершении военных преступлений и преступлений против человечности, в том числе — в совершении 
убийств, изнасилований и привлечении детей в солдаты в ходе гражданской войны в Сьерра-Леоне.

Судьи установили, что Чарльз Тейлор оказывал повстанцам моральную и военную поддержку, в том 
числе — снабжал их оружием в ходе 10-летней гражданской войны. Было доказано, что в обмен на поставки 
оружия бывший президент получал алмазы. Вместе с тем, судьи пришли к выводу, что сам Тейлор 
не отдавал распоряжений о совершении преступлений и не осуществлял контроль или руководство 
повстанческими группировками.

Судьи посчитали, что моральная и финансовая поддержка повстанцев со стороны бывшего президента 
Либерии подпитывала конфликт. Они заявили, что без такого содействия совершение преступлений 
могло бы прекратиться на более раннем этапе.

Тейлор ушёл в отставку с поста президента Либерии в июле 2003 года и после этого находился в ссылке 
в Нигерии. 11 ноября 2005 года Совет Безопасности ООН поручил Миссии ООН в Либерии задержать 
и взять под стражу бывшего президента и передать его в Специальный суд по Сьерра-Леоне. В марте 2006 
года Чарльз Тейлор был арестован в Нигерии и доставлен в суд во Фритауне. Однако председатель 
Специального суда решил, что судить бывшего президента во Фритауне опасно, поскольку это может 
вызвать волну насилия и беспорядков во всём регионе. В результате было решено провести процесс 
в Гааге. Великобритания сообщила о своём решении позволить экс-президенту Либерии отбывать 
наказание в её тюрьмах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26322.html
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В США видят три варианта сирийского сценария
Есть три сценария развития сирийского кризиса. Один из них сводится к продвижению политического 
процесса и диалога, другой — предусматривает меры в отношении властей со стороны Совета и третий 
сценарий — это полномасштабный конфликт с последствиями для всего региона. Об этом, как сообщили 
в пресс-службе ООН, заявила постоянный представитель США при ООН Сюзан Райс после брифинга 
в Совете ООН по Сирии.

В ходе заседания о ситуации в стране членам Совета доложили заместитель Генерального секретаря ООН 
по миротворческим операциям Эрве Ладсус и заместитель Специального посланника ООН и Лиги арабских 
государств Кофи Аннана Жан-Мари Геэно.

Сюзан Райс заявила, что власти Сирии не выполняют свои обязательства по прекращению насилия. 
По её словам, оппозиция отказывается сесть за стол переговоров до того, как Дамаск сложит оружие 
и выполнит другие требования плана Кофи Аннана из шести пунктов. Таким образом, политический процесс 
не ладится, и посол США не уверена в его успехе.

Посол США считает, что в этой ситуации Совет Безопасность должен выступить единым фронтом 
с решительными мерами в отношении властей. Она предупредила, что в противном случае все завершится 
драматически — полномасштабной гражданской войной с огромными последствиями для всего региона.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26319.html

Воронеж вошёл в рейтинг Forbes
Воронеж вошёл в список З0 лучших российских городов для бизнеса по версии журнала Forbes, заняв 
18 место и оказавшись единственным из представителем Центрально-Черноземного региона. При 
составлении рейтинга учитывались численность, доходы и рост населения и его доходов в 63 российских 
городах с населением свыше 300 тысяч человек.

При выборе критериев оценки рассматривались три исследования: «Измерение бизнес-климата в регионах 
России» (Российская экономическая школа и Ernst&Young), исследование предпринимательского климата 
в российских регионах, проведенное по заказу «ОПОРА России», и «Ведение бизнеса в России» 
от Всемирного банка. Авторы этих работ опрашивали предпринимателей, выясняя, какие факторы больше 
всего мешают им вести бизнес в России. Все данные опросов были приведены к унифицированным 
рейтинговым баллам. Кроме того, учитывались материалы Росстата, ЦБ РФ, региональных и городских 
администраций, энергосбытовых и сетевых компаний.

При характеристике делового климата в Воронеже Forbes отмечены положительные перемены, которые 
произошли с назначением на губернаторский пост Алексея Гордеева: «С приходом в 2009 году 
в губернаторы бывшего министра сельского хозяйства Алексея Гордеева областной комитет по поддержке 
инвестиций стали называть силовой структурой, а город вошёл в пятерку лучших по качеству 
администрирования».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26323.html

Российское гражданство по «плану Лаврова»: соотечественникам дадут 
ещё один шанс?
Глава МИД РФ Сергей Лавров выступил с заявлением о необходимости скорейшего упрощения 
предоставления российского гражданства тем, кто родился в СССР. Такую инициативу поддерживает 
эксперт ИА     REX  , бизнес-тренер Людмила Богуш-Данд. «Насколько велика будет очередь не знаю, потому 
что на самом деле у многих нет особого желания стать гражданами России (тем более, если это будет 
предполагать все обязательные к этому аксессуары в виде соответствующего налогообложения), но, 
по крайней мере, это решение устранит внутренние, не осознаваемые обиды, особенно у тех людей, 
которых действительно в своё время не спросили. Мой отец был офицером Советской Армии и только 
за два года до своей смерти был направлен на Украину, а мать — русская и по рождению, и по многолетней 
работе на тех территориях, которые сейчас являются российскими — она не понимает, почему она не может 
жить там, где выросла и где живут её родственники. Она не понимает, почему ей никто не говорит спасибо 
за тот вклад, который она когда-то сделала в страну, сейчас называющуюся Россией», — подчеркнула 
Богуш-Данд .

Политолог Григорий Трофимчук, в свою очередь, не увидел в заявлении ничего принципиально нового. 
По его словам, официальная Россия время от времени пытается приласкать брошенных за периметром 
соотечественников: «Однако наделение тех, кто находится вне РФ, российским гражданством, должно быть 
подкреплено внятной, однозначной схемой их отъезда в саму Россию. Включая доступные, а не рыночные, 
цены на жильё, гарантированную, не самую грязную, как для чужих мигрантов, работу, конкретную прописку 
и т.п. В противном случае, заявление будет выглядеть очередным лозунгом, дежурным сигналом Москвы — 
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мы вас не забыли, не бросили, мы будем помнить о вас вечно. Было бы хорошо, чтобы именно Лавров дал 
такую схему — ему верят, несмотря ни на что. У этого министра такое лицо, речь, манера поведения, 
которым не поверить нельзя — в отличие, к примеру, от бывшего министра Якеменко».

Политолог считает, что российские соотечественники, поневоле зависшие за рубежом, — последний, 
неприкосновенный российский запас, за счёт которого теоретически ещё можно поднять Россию, в которой 
уже нет ни нужного количества людей, ни рабочих рук, ни необходимых мозгов и языков, думающих 
и говорящих по-русски.

«Лавров должен, что называется на пальцах, показать ту самую „упрощённую схему“ по получению 
российского гражданства — буквально на уровне комиксов: первое, второе, третье. Чтобы любой человек 
из Литвы, Киргизии и Украины как можно меньше соприкасался с российскими чиновниками при 
прохождении этой процедуры. Чтобы после принятия решения о получении российского гражданства 
по „плану Лаврова“ и фактического приезда в Россию проходило не больше двух-трёх месяцев. Чтобы 
Россия, помимо паспорта, наделяла „своих“ и серьёзным подъёмным капиталом. Если же „план Лаврова“ 
имеет своей стратегической целью формальное, как это было уже не раз, наделение российским 
документами граждан постсоветских республик, окружающих РФ, которые будут оставаться при этом 
на своих местах (в Грузии, Молдавии, Эстонии, Украине), то такая „шкура“ не стоит выделки. Этот процесс 
не только не усилит Россию, которая по любому будет продолжать терять своё население внутри себя, 
но при этом рано или поздно спровоцирует войну с целой группой ближайших соседей. Если кому-то 
кажется, что „воссоединить большую Россию“ можно простым канцелярским способом, наштамповав 
миллион-другой лишних бланков и отправив их спецэшелоном за рубеж, то с такими иллюзиями придётся 
расстаться. Россия уже давно прошла ту черту, когда она могла решать свои внешнеполитические 
проблемы простым движением руки. Если она желает реально усилиться, то ей придётся, хотя бы для 
начала, хотя бы на первом этапе, сосредоточить своих соотечественников на своей собственной земле», — 
резюмировал эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26324.html

Российские учителя выступят против коммерциализации образования 
и создания «образовательных фабрик»
1 июня 2012 года в Новопушкинском сквере Москвы состоится митинг российских преподавателей, 
выступающих против коммерциализации высшего и школьного образования и вступающего 1 июня в силу 
ФЗ-83, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Как заявил один из организаторов акции — сопредседатель Межрегионального профсоюза «Учитель» 
Андрей Демидов, единственная цель последних образовательных реформ в стране — зарабатывать. Так, 
одной из актуальных проблем, на которые жалуются учителя, директора школ и родители учеников стала 
«оптимизация» учебных заведений. Например, в Москве под программу закрытия «нерентабельных» 
общеобразовательных учреждений и присоединения их к более успешным в ближайшем будущем могут 
попасть порядка 200 школ. Эксперты заявляют, что благодаря программе «успешные» заведения теряют 
уникальный образовательный компонент («размывается» языковая или математическая специализация 
школы), а «нерентабельные» не получают практически ничего.

«Последний звонок может оказаться для многих школ Москвы действительно последним. Московское 
правительство приступило к масштабной программе по закрытию школ и детских садов под видом 
оптимизации. И если мы не сможем противопоставить этому какие-то совместные действия, то всё это 
будет реализовано, и мы получим гигантские фабрики вместо тех школ, детских садов, центров 
образования, где дети до сих пор получают качественное образование», — отметил Демидов.

Также митингующие намерены выступить против нашумевшего ФЗ-83, «размывающего бюджетную сферу», 
заявления нового министра образования Дмитрия Ливанова о намерениях правительства сократить 
количество бюджетных мест в ВУЗах страны, новой системы школьного питания и низкой заработной платы 
работников бюджетных учреждений.

В мероприятии примут участие представители движения «Московские родители», профсоюза «Учитель», 
Общественного совета «В защиту московского образования», инициативных групп «За здоровое питание» 
и «ОккупайМосква».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26325.html

Когда начнётся война с Сирией: мнения
Госдепартамент США дал сирийскому поверенному в делах Зухейру Джаббуру 72 часа на то, чтобы 
покинуть страну — 1 июня 2012 года его уже не должно быть в США. Ранее Германия, Франция и Австралия 
также потребовали от дипломатических представителей Сирии покинуть их страны.
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ИА     REX  : Какие действия последуют за выдворением послов?

Юрий Юрьев, политконструуктор:

Послов Сирии попросили покинуть многие страны после событий с массовым убийством местных жителей 
и детей. Попросили, вопреки доказательствам, что власти к этим убийствам не имели отношения, 
а множество людей убито ножами и выстрелами в спину, а не сирийской артиллерией.

Подобное уже было в Сербии, где власти обвиняли подложно, чтобы впоследствии бомбить, оккупировать, 
терроризировать и приватизировать. Не исключено, что власти многих стран аффилированы в делёж 
ресурсов Ливии и потенциальный делёж ресурсов Сирии. А народам этих стран всё равно, что Сирия — 
светская культурная многонациональная страна, где живут в мире все религии, присутствуют социальные 
блага и многоукладная экономика, и народных протестов против действий властей против Сирии — 
не наблюдается.

Поскольку высылка послов и расторжение дипотношений является одним из признаков возможной 
агрессии, то следует ожидать агрессию НАТО против Сирии и переходить к отслеживанию движения 
воинских группировок. Есть ещё проблема. Она состоит в пренебрежении ряда стран к мнению Совета 
Безопасности ООН, что не дал санкций против Сирии. Таким образом, агрессия против Сирии может 
вызвать крах всей международной политики, переформатирование ООН и соответствующую угрозу третьей 
мировой войны.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Точно можно сказать одно, просто расколоть Асада у НАТО не получится, значит, готовят что-то очень 
конкретное. По этому поводу возникает вопрос — уж не это ли имел в виду Медведев, говоря о возможности 
ядерного пинг-понга? Интересно, что инициатором озвучки очередного гуманитарного изнасилования 
арабской страны стал преемник Саркози социалист Олланд. Традиция что ли у них такая, у каждого 
французского лидера должен быть свой Каддафи? «Друзья Сирии» тоже усиленно готовятся. Даже 
сценарий ливийский переписывать не захотели, видимо, очень торопятся? Вопрос — куда? Думаю, 
основная причина в перегретых печатных станках ФРС и необходимости всосать спекулятивные деньги 
с бирж. Для этого нужен большой пожар и управляемый хаос.

Сирию будут рвать. Тут же подтянулись члены шайки Европы типа Бельгии, мол, посла сирийского 
мы высылаем и сами готовы поучаствовать, если нас позовут.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Да, уже можно сказать, что все западные государства (Запад, как обычно, действует как единая 
цивилизация) высылают из своих стран сирийских послов — вчера-позавчера один за другим шли 
сообщения, что это сделали Великобритания, Италия, Испания, Нидерланды и т.д.

Высылка посла (простите за каламбур) — это действительно крайняя дипломатическая мера, обычно 
вскоре за высылкой начинается война. Ничего нового белые сахибы не придумали — руками своих 
марионеток-террористов устроили кровавую резню в городке Хула, а затем заявили, что в резне повинны 
сирийские власти.

Пока Запад, как мы видим, действует в основном чужими руками, руками местных «крыс», террористов, 
иностранных наемников, а также помогает сирийским боевикам материально (осторожно поставляя оружие) 
и морально (обеспечивая мощную информационную поддержку по всему миру), но скоро, думаю, дойдёт 
и до прямой интервенции. Запад уже не оступится и не оставит в покое «добычу», то есть Сирию. И то, что 
Россия пока блокирует в ООН резолюции по Сирии, Запад не остановит: во-первых, Россия блокирует 
резолюции пока; во-вторых, Запад вполне может обойтись и без санкций ООН — а кто ему запретит?

Итак, логично предположить, что полномасштабная война в Сирии начнётся скоро. Когда конкретно? Ну, тут 
уж мы вступаем в область догадок. Однако известно, что западная цивилизация трепетно относится 
к некоторым датам, а также любит надругательство над большими христианскими и мусульманскими 
праздниками и постами: так интервенции в Югославии, Ираке и Ливии начались в весеннее равноденствие.

В этом году весеннее равноденствие (и мусульманский праздник навруз-байрам), Пасху, а также Бельтайн 
уже пережили. Следующая опасная дата — летнее солнцестояние 22 июня и — священный месяц 
рамадан — начало поста рамадан в 2012 году — 20 июля. Окончание поста, разговение, Ураза-байрам — 
19 августа...

В общем, очень похоже, что очень скоро всё начнётся. И воевать сирийские «крысы» будут под слоганом 
«Встретим Ураза-байрам в Дамаске» — год тому назад ливийские «крысы» собирались разговеться 
в Триполи. Увы, можно сказать, что это им фактически удалось...

Но Сирия ещё не пала...

Павел Мельник, экономист, эксперт консалтингового агентства MPP Consulting:

С учётом всех факторов в Ближневосточном регионе стоит ожидать эскалацию конфликта через полгода-
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год. В данный момент идут подготовительные работы по упреждению ассиметричных ответов в сторону 
отдельных европейских стран.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26326.html

С заявлением Сергея Лаврова об упрощении получения гражданства 
пытаются разыграть примитивную PR-комедию
Глава МИД РФ Сергей Лавров выступил с заявлением о необходимости скорейшего упрощения 
предоставления российского гражданства тем, кто родился в СССР. Поддерживаете ли вы идею о 
предоставлении российского гражданства всем, кто родился в СССР? Эксперт ИА     REX   по вопросам 
безопасности и кризисным ситуациям Фёдор Яковлев прокомментировал инициативу.

Ситуацию с так называемым «эпохальным заявлением» главы российского МИД Сергея Лаврова «о 
необходимости скорейшего упрощения предоставления российского гражданства тем, кто родился в СССР», 
предвосхитил и весьма точно охарактеризовал гениальный английский поэт и драматург Уильям Шекспир 
ещё более 500 лет назад, назвав одну из своих комедий «Много шума из ничего». Это название 
исключительно верно характеризует примитивную PR-комедию, которую пытаются сейчас разыграть, 
поскольку Лавров в Общественной палате дословно сказал следующее: «Я разделяю мнение о 
необходимости существенно либерализовать порядок предоставления гражданства тем, кто родился в 
Советском Союзе» и более ничего. Всё остальное  плод досужих и абсолютно беспочвенных вымыслов 
либо в целях пропаганды, либо в стремлении выдать желаемое за действительное. Для того чтобы 
наглядно посмотреть, кто и как «породил» эту грубо сфабрикованную информационную «комедию», следует 
просто зайти на официальный сайт партии «Единой России», где над вышеприведённой дословной цитатой 
Лаврова красуется броский заголовок: «Граждане, рожденные в СССР, должны получать гражданство РФ в 
упрощённом порядке» с многозначительным подтекстом: «Надо серьёзно упростить процедуру 
предоставления российского гражданства тем, кто родился в СССР, считает глава МИД РФ».

Любому, знающему русский язык, хотя бы в объёме средней школы, должна быть хорошо понятна разница в 
значении реальных слов Лаврова, произнесённых в Общественной палате РФ, и незадачливой попыткой их 
«толкования» на сайте единороссов. А далее, грубо «пристёгнутая» к Лаврову фраза, которую он никогда не 
произносил, с помощью различных PR-агенств и подконтрольных «Единой России» сайтов пошла гулять по 
информационному пространству, порождая новые домыслы, рассчитанные вызвать волны восторга и 
несбыточные надежды у зарубежных российских соотечественников, рождённых в СССР. И в этом также 
легко убедиться, посмотрев статью руководителя PR-агентства «Афина» и политического консультанта в 
сфере чёрного PR Константина Долгова на сайте «Однако». Увы, но вектор реальной политики «Единой 
России» в сфере «заботы о соотечественниках» лежит в прямо противоположном направлении и реальных 
конкретных примеров, это подтверждающих, долго искать не надо.

8 февраля 2012 года после обсуждения в Госдуме проекта Федерального закона «О внесении изменений в 
статью 14 Федерального закона «О гражданстве Российской Федерации», которым предусматривалось 
представление российским соотечественникам право приобретать гражданство РФ в упрощённом порядке, 
не отказываясь от другого, уже имеющегося гражданства, большинство депутатов Госдумы просто… 
уклонились от голосования, и поэтому законопроект не прошёл. Для радетелей единороссов, штатных и 
внештатных, платных и добровольных пропагандистов будет очень полезно и поучительно посмотреть на 
конкретные результаты голосования по этому проекту закона:

Фракция «Единая Россия» (всего 237 депутатов)

За: 2 чел.

Против: 4 чел.

Воздержалось: 3 чел.

Не голосовало: 228 чел.

Фракция КПРФ (всего 92 депутата)

За: 92 чел.

Фракция «Справедливая Россия» (всего 64 депутата)

За: 12 чел.

Не голосовало: 52 чел.

Фракция ЛДПР (всего 56 депутатов)

За: 56 чел

От голосования, так же, как и подавляющее большинство его однопартийцев по «Единой России», 
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уклонился, разом открестившись от российских соотечественников всех возрастов и национальностей, 
даже… недавно назначенный главой Россотрудничества Константин Косачёв, в настоящее время 
ревностно декларирующий свою «неусыпную заботу» о тех же соотечественниках из своего нового кресла, 
которое обязывает его «любить и заботиться» о соотечественниках «по должности». Учитывая его 
назначение на эту «любвеобильную» к соотечественникам должность экс-президентом Дмитрием 
Медведевым 5 марта 2012 года, то есть спустя всего неделю после указанного голосования, вполне можно 
предположить, что оно стало для Косачёва своеобразным «тестом» на преданность системе, ради 
принадлежности которой он готов совершенно спокойно пренебречь интересами десятков миллионов 
зарубежных соотечественников. Вот это и есть конкретное и наглядное отношение к соотечественникам 
«Единой России» и Лаврова, их проявленная на практике настоящая позиция, а все убого 
разыгрывающиеся «информационные комедии» - это лицемерие и двуличие.

Если Венгрия действительно заботится о своих соотечественниках, то она в 2010 году приняла поправки к 
закону о гражданстве, согласно которым все зарубежные венгры, независимо от страны проживания, имеют 
право на получение венгерского гражданства по упрощенным условиям. При этом, в порядке защиты 
персональных данных, правительство Венгрии не имеет права обнародовать данные на тех зарубежных 
венгров, которые получили гражданство в таком порядке. Да, и активистов венгерских организаций, 
инициировавших создание на Украине в Закарпатской области административного района с компактным 
проживанием венгров, то есть венгерской автономии, не вышвыривают из Украины, как лидера 
пророссийской казачьей организации «Соболь» Виталия Храмова или экс-президента Крыма Юрия 
Мешкова, и не пытаются посадить в тюрьму, как главу Сойма подкарпатских русинов отца Сидора в том же 
Закарпатье. Это объясняется тем, что Венгрия, в отличие от России, своих соотечественников 
действительно защищает не только на словах, но и на деле, и не только в этих вопросах.

Что касается нового назначения старого министра, то это означает, во-первых, что основные векторы 
внешней политики России, которую всё менее можно назвать вменяемой, изменений не претерпят, в том 
числе и в отношении соотечественников, а, во-вторых, новые назначения производятся исключительно 
исходя из принципа личной преданности и нахождения в некой «команде старой гвардии», поскольку 
результаты деятельности Лаврова, занимающего пост министра иностранных дел с 9 марта 2004 года для 
России, иначе, как плачевными назвать сложно.

Например, в ноябре 2003 года, когда США посредством подготовленного ими переворота под названием 
«революция роз» меняли в Грузии свою старую марионетку – Эдуарда Шеварднадзе, на более молодую и 
перспективную - Михаила Саакашвили, то разруливать зашедшее в тупик противостояние сторон, 
возникшее в результате нежелания Шеварднадзе уйти «добровольно», прилетел в Тбилиси бывший в то 
время министром иностранных дел РФ Игорь Иванов. То есть, в тот период авторитет России в Грузии был 
настолько высок и очевиден, что все стороны конфликта, как в Грузии, так и за рубежом, включая 
инспиратора конфликта США, не только воспринимали это, как должное, но даже не видели других 
вариантов разрешения возникшего конфликта! Более того, на инаугурации президента Саакашвили в 
январе 2004 года Иванов присутствовал в качестве почётного гостя!

И надо быть либо фантастически бездарным политиком, либо просто тупо работать на Госдеп США, чтобы 
уже через четыре года(!) не просто допустить ухудшение отношений с руководством этой страны, которое в 
2003-2004 годах публично благодарило Россию за поддержку и оказанное содействие в бескровной смене 
власти на всех своих митингах, и большей частью её жителей, которые всё это слушали, настолько, чтобы 
они начали против России военные действия, но даже «не заметить» этого ухудшения и его 
катастрофических размеров, поскольку начало Грузией боевых действий стало для России полной 
неожиданностью!?

Ни для кого не является секретом рост влияния США на постсоветском пространстве, хотя США, в отличие 
от России, что называется, «играют» на совершенно чужом для себя поле, на котором Россия и 
теоретически, и практически, и исторически должна иметь абсолютное превосходство, но, тем не менее, 
постоянно проигрывает. Более того, Россия последнее время регулярно конфликтует даже с теми 
сопредельными государствам, с которыми у неё, в отсутствие существенных различий в языке, 
ментальности и конфессиональной принадлежности, вообще не должно быть никаких противоречий! Как 
результат, регулярные неприятные межгосударственные скандалы, доходящие до личных оскорблений 
лидеров государств и бьющие, в первую очередь, по имиджу России, как государства-лидера, к тому же 
показывающие её неспособность вовремя и эффективно донести свою позицию не только до мировой 
общественности, но даже государств СНГ.

Что, впрочем, не случайно, если вспомнить, например, трусливое поведение в августовские дни 2008 года 
экс-советника-посланника посольства РФ на Украине Всеволода Лоскутова, откровенно не желавшего 
отстаивать интересы России перед украинским русофобским руководством во главе с Ющенко, 
поставлявшим оружие в Грузию, по поводу чего даже сам МИД РФ был вынужден «многозначительно» 
высказаться в плане того, что «кто-то просто хочет тихо мирно встретить пенсию, занимая дипломатическую 
должность». Но ведь таки Лоскутов её встретил, причём, аж… в 2011 году и даже успел к этому времени 
несколько месяцев временно исполнять обязанности посла, пока Михаил Зурабов полностью не вступил в 
должность! А по окончании своего 14-летнего(!) пребывания в Киеве, Лоскутов остался… на Украине на 
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ПМЖ(!?), показав таким образом, на кого он в действительности работал все эти годы, в том числе, 
последние 7 лет «под крылышком» самого Лаврова.

И ведь такие «успешные» результаты, не только в ближнем зарубежье. Возьмём совсем недавние события в 
Ливии. В том же 2008 году Саейф-уль-Ислам Каддафи по поводу грузинской агрессии заявил: «Ливия 
всегда поддерживала Россию, между нашими странами прекрасные отношения... Россия - наш 
стратегический партнёр, и по близости наших отношений мы не можем сравнить её ни с какой другой 
страной. Мы поддержим Россию в любом случае». И это в условиях, когда даже лидеры, казалось бы, 
самой близкой России организации - ОДКБ, не решались сказать вслух ничего подобного! Более того, 
руководство Армении, ближайшего «боевого соратника» России по той же ОДКБ, через полгода после 
грузинской агрессии и вовсе наградило Саакашвили высшей государственной наградой Армении, - орденом 
Чести!? А Россия в лице Лаврова, видимо, в знак «благодарности» за такую самоотверженную поддержку 
ливийского руководства, выступившего, практически, в одиночку против всего «цивилизованного мирового 
сообщества» нещадно осуждавшего Россию, дала «зелёный свет» международной агрессии против Ливии 
тому же «цивилизованному мировому сообществу», не наложив своё вето на резолюцию ООН 1973 от 17 
марта 2011 года её позволившую. В результате Россия потеряла по разным оценкам экспертов от $16 до $20 
миллиардов, не говоря о потере политического лица, а в настоящее время на территории Ливии находятся 
войска США.

Так что, с таким новым старым министром, как Лавров ни «эпохальных заявлений», ни, тем более, каких-
либо конкретных изменений в лучшую сторону во внешней политике России, в том числе и по отношению к 
соотечественникам, ожидать не приходится.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26327.html

Инициатива «дуплета» о гражданстве для соотечественников 
принадлежит лично президенту РФ: эксперты
«Глава МИД РФ Сергей Лавров выступил с очень серьёзным заявлением о необходимости скорейшего 
упрощения предоставления российского гражданства тем, кто родился в СССР, синхронно с выступлением 
руководителя Россотрудничества Константина Косачёва в защиту проекта о предоставлении 
регионального статуса русскому языку на Украине», — заявил политолог, эксперт ИА     REX   Лев Вершинин.

«Статус русского языка на Украине необходимо повышать — до регионального или государственного», — 
отметил тот самый Косачёв, который всего лишь год с небольшим назад немало вдохновил украинскую 
патриотерию, заявив, столь же однозначно и решительно, — что «если дать русскому языку такие же 
полномочия и свободы, как украинскому, то от этого мог бы пострадать украинский язык, что было бы 
совершенно неправильно для судьбы государственности, для суверенитета Украины ».

Как отмечает Вершинин, Сергей Лавров далеко не «птица-говорун», но тяжеловес, напрямую, а не через 
длинную цепь посыльных, как Косачёв, получающий высочайшие указания. «Следовательно, в том, что 
инициатива „дуплета“ принадлежит лично президенту РФ, сомнений нет, — подчеркнул политолог. 
— В принципе, всё логично. Что на осень и на Украине, и в России намечены беспорядки, уже не секрет 
ни для кого. Что в России, скорее всего, пар уйдёт в свисток, а вот на Украине режиссёры надеются 
на успех, — тоже не тайна. Как не тайна и расчёт режиссёров на то, что Россия, связанная по рукам и ногам 
своими проблемами, не сможет вмешаться в процесс, и окончательный разрыв Киева с Москвой станет 
реальностью».

В такой ситуации, «двойной демарш» знаковых персон российской дипломатии можно, по мнению 
Вершинина, рассматривать, как своего рода упреждающий удар, или, как минимум, предупреждение: знаем, 
уверены в себе, не позволим. Причём адресовано оно, разумеется, не только и не столько Киеву, потому что 
Киев, понемногу начинающий осознавать, что к чему, предупреждать не надо, ему достаточно гарантий, что 
не обидят.

Политконструктор Юрий Юрьев также считает, что идея Лаврова достойна поддержки: «Когда Россия 
разваливала СССР, множество русских по крови и духу были оставлены в иных республиках и не имели 
возможности обладать двойным гражданством с Россией. Как ныне русские на Украине. В интересах России 
не делать их врагами, а сохранять их русскими и союзными России».

Эксперт надеется, что система пойдёт и дальше, настаивая на «двойном гражданстве» уроженцев СССР 
в странах СНГ: «Попытка была в 2005 году, когда Путин и Янукович давали предвыборные обещания 
о двойном гражданстве, но вместо этого случился „Майданный переворот“».

«Удивительно, что Россия столько ждала. Когда растаскивали СССР, у законопослушных людей 
в республиках СССР было два варианта. Либо брать оружие и идти на Кремль, пытаясь сохранить СССР, 
либо действовать по законам Кремля, который уверял, что реформы пойдут во благо. И только сейчас 
Россия поощряет их», — отметил Юрьев.

Политолог Андрей Куприков солидарен с тем, что предложение главы МИД заслуживает поддержки: «Это 
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хоть и запоздалое, но очень правильное решение, с одним „но“. В первою очередь, новый порядок должен 
коснуться русских, русскоязычных или считающих себя русскими граждан. Очень велик риск того, что 
инициатива МИДа — завуалированная попытка легализация мигрантов, отнюдь не считающих Россию 
своей страной».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26328.html

Россия даст Украине кредит на строительство Хмельницкой АЭС
Россия готова выделить в кредит средства для строительства 3-го и 4-го энергоблоков Хмельницкой 
атомной электростанции (ХАЭС). Об этом заявил премьер-министр Украины Николай Азаров, открывая 
заседание правительства 31 мая 2012 года, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам Азарова, о готовности финансировать строительство российское руководство сообщило ему во 
время последних переговоров.

Глава украинского Кабмина поручил разработку и техническое оформление договора о кредитовании 
министру энергетики и угольной промышленности Украины Юрию Бойко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26329.html

Рубль серьёзно теряет в цене, удержать его от обвала весьма 
проблематично: аналитик
Рубль не выдерживает давления панических настроений и серьёзно теряет в цене. ЦБ наращивает объём 
интервенций, но его вклада недостаточно. Об этом 31 мая заявили в Номос банке.

По мнению аналитика банка Ольги Ефремовой, рублёвым облигациям не удастся вырваться 
из негативного тренда — внутренний валютный рынок отражает продолжающееся бегство из рубля, что, 
безусловно, отразится на всех рублёвых активах. «Для рубля сегодня ещё один сложный день, уже утром 
он дешевел до 33 рублей за доллар. В очередной раз большие надежды на ЦБ с точки зрения поддержки 
национальной валюты, однако без позитивных сигналов с глобальных рынков удержать рубль от обвала 
весьма проблематично», — отметила аналитик.

Она обращает внимание, что пока на внутреннем валютном рынке явно проявляется стремление 
участников минимизировать рублёвые риски и наращивать валютные позиции. Рубль не выдерживает 
давления — за 30 мая он подешевел на 47 копейки. Бивалютная корзина за вчерашний день подорожала 
до 36,28 руб. с 36 руб. при открытии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26330.html

Новая кадровая политика Путина. Плюсы и минусы: мнения
Недавнее назначение начальника цеха «Уралвагонзавода» Игоря Холманских полпредом Владимира 
Путина в Уральском федеральном округе получило своё продолжение. Новый министр образования 
Дмитрий Ливанов заявил о том, что собирается назначить своими заместителями не чиновников, 
а учёных, учителей и преподавателей ВУЗов. Вице-премьер Дмитрий Рогозин, возглавляющий военно-
промышленную комиссию, собирается создать в ней независимую экспертную группу по вопросам ОПК. 
По некоторым сведениям, в неё войдут специалисты, не связанные с силовыми ведомствами и оборонными 
предприятиями.

ИА     REX  : Новая кадровая политика Путина. В чём плюсы и минусы?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Не каждый хороший преподаватель или учёный будет хорошим чиновником. Но может оказаться и хорошим. 
В конце концов, ректоры ВУЗов — организаторы и руководители огромных коллективов. Наукой 
и образованием вообще трудно руководить с чиновничьих позиций, поскольку это — сфера творческая 
и индивидуальные особенности преподавателя, особенности психической организации учёного играют 
важнейшую роль в используемых им методах работы. То есть, методы подстраиваются под личность, 
а не личность под методы. В то же время, естественный способ существования бюрократического 
аппарата — стремление к всеобщей, максимально полной регламентации, организации и контролю. Это 
не хорошо и не плохо. Это неизбежность. Аппарат, как иерархическая структура с этой целью создавался 
и по-другому существовать не может.

С моей точки зрения, талантливый руководитель всегда пытается найти баланс, между идеальной анархией 
стремящихся к полной свободе творческих личностей и идеальным кладбищем идей и проектов, 
являющимся идеалом существования идеального аппарата управления.
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Поэтому вопрос не в том, кого назначат на конкретную должность, а насколько первые руководители 
окажутся состоятельными для того, чтобы выдерживать вышеупомянутый баланс, при том что на них будет 
оказываться постоянное давление, как со стороны аппарата, так и со стороны общества и принять одну 
точку зрения будет крайне соблазнительно.

Также необходимо быстро и эффективно менять тех, кто оказался не соответствующим должности 
и поставленным задачам. Если хороший ректор оказался плохим замминистра, пусть лучше работает 
хорошим ректором.

Юрий Юрьев, политконструктор:

У Путина политика ныне сталинская. Вспоминаются «назначенцы» и «выдвиженцы». Где политики 
не повинуются сложившимся элитам отраслей и территорий, а сами выбирают себе кадры. Но сталинская 
кадровая политика была позаимствована у Форда, и Сталин даже называл себя «фордистом», и не просто 
называл, а ставил фордовские производства в СССР. На деле — это вечный принцип реальной 
эффективной политики — отбирать лучших не в прошлом, а в настоящем.

Без такой кадровой политики Путина, политики выдвижения героев с передовой, Путин очень быстро 
наскучил бы обществу и его бы считали унылым приложением к Чубайсу.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Налицо кадровый голод и отсутствие хоть какой-то мало-мальски продуманной системы отбора кадров. 
Причина очевидна — Путин сделал друзей миллиардерами, а они привели его к Болотной. Он начинает это 
понимать, сама ситуация его к этому подталкивает. Отсюда и отчаянные попытки вырваться из созданного 
им же порочного круга, как следствие — нестандартные шаги при новых назначениях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26331.html

Сдача Сирии станет ударом персонально по Владимиру Путину: 
Григорий Трофимчук
Ситуации в Сирии ничто не мешает развиваться по накатанному ливийскому образцу. В сирийском случае 
имеется и та же самая вооружённая оппозиция, и клуб «Друзей Сирии», и демарш дипломатов, и 
номинальные, демонстративные попытки мирного урегулирования проблемы. Запад прав, что не стал 
тратить время и силы на изобретение чего-то нового, если старая схема пока работает и так. О возможных 
вариантах развития ситуации в Сирии рассказал политолог, эксперт ИА     REX   Григорий Трофимчук.

Россия не сделала никаких выводов из результатов давления на Ливию, не применила никакой новой 
тактики - просто на этот раз она боится подписывать документы сходу, которые подсовывает ей 
международное сообщество. Это ухудшает позиции РФ даже по сравнению с ливийским провалом, так как 
ещё больше сужает набор доступных ей инструментов. Если Москва пошлёт в Сирию ещё и Маргелова, 
Илюмжинова или кого-то из этой группы, Башару Асаду, исходя из чужого опыта, разумнее будет сразу 
застрелиться, чтобы не попасть в ближайшем будущем в руки толпы.

В случае с Сирией придётся иметь в виду и то, что президент Дмитрий Медведев ещё как-то мог 
выбраться из этой ситуации, но у нового президента РФ такой возможности уже не будет. Сдача Сирии 
станет тяжелейшим, если не окончательным, ударом персонально по Владимиру Путину, так как 
внутрироссийские потрясения всегда провоцировались внешними военно-политическими провалами.

На данный момент вопрос стоит так: осталась ли у президента Сирии возможность беспрепятственного 
выезда, с семьёй, из страны или этот шанс уже упущен, и ему придётся умирать?

Кстати, Москва могла бы настоять на безусловном выполнении «плана Кофи Аннана», обратившись 
непосредственно к самому Кофи, которого, судя по всему, больше устраивает провал собственного проекта, 
что автоматически открывает дорогу внешнему военному вмешательству. Переговоры с Аннаном, в Москве, 
должны носить не протокольный, а более конкретный и жёсткий характер, что уже само по себе привлекло 
бы внимание мировых СМИ. Этот допрос должен стать мировым шоу, глобальной сенсацией. В конце 
концов, трупы мирных сирийских жителей лежат и на пассивном Аннане тоже, - так почему же об этом никто 
не говорит?

Москва могла бы, по крайней мере, потребовать от международного сообщества замены автора такого 
провального плана, сосредоточившись на безусловной необходимости выполнения поставленных целей. 
Раз не хочет, не может расслабленный Кофи - давайте попробуем других. Почему Москва не пробует 
нестандартные варианты, которые разрушат накатанный шаблон?

Всё идёт к тому, что подписи РФ на приговоре Сирии Запад добиваться уже не будет, что выведет процесс 
убоя тех или иных стран на новый уровень. Тестирование такого варианта на Сирии ещё больше освободит 
Запад он ненужных переговоров и бумаг перед ударами по Ирану, КНДР, Белоруссии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26332.html
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Русский язык не угрожает независимости Украины: мнения блогеров
Политолог Фёдор Яковлев считает, что инициаторы законопроекта о региональном статусе русского языка 
на самом деле не стремятся к защите прав своих русскоязычных избирателей.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Угрожает ли русский язык независимости Украины?».

Результаты опроса по теме «Угрожает ли русский язык независимости Украины?»

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный ответ

% участников 
опроса

Да, угрожает. Украинский язык не может честно 
конкурировать с русским и нуждается в постоянной 
государственной защите

274 18%

Нет, не угрожает. Что это за государство, которое 
не даёт большинству населения говорить на его 
родном языке

1061 68%

Трудно ответить 80 5%

Свой вариант ответа 134 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Андрей Коваль:

Плохому танцору всегда что-нибудь мешает, например тапочки. А что мешает украинскому языку? Если 
в стране половина населения говорят по-русски. Так и будет с новым региональным статусом русского 
языка. Или это не так? Русские — коренные жители, как и украинцы на юго-востоке.

Валерий Иванов:

Истинная цифра русскоязычных жителей Украины — две трети от населения. Об этом проговорился Леонид 
Кравчук и часто говорят, сами того не подозревая, оранжевые. Дело в том, что на Украине 66% прессы 
выходит на русском языке. А пресса — не книги, не кино — она зависит от читателя, и заставить покупать 
газету на не родном языке сложно.

Михаил Рекус:

Введение русского языка в любом виде на Украине означает немедленную и скоропостижную кончину 
украинского на всей территории. Не введение русского — только отсрочит эту кончину. За 20 лет 
насилования несчастного населения украинским, украинизаторы на на йоту не приблизились к желаемому 
результату. Так на суржике и говорят.

Гарри Вандерер:

Но они-то считают, что говорят на украинском языке, и именно это убожество и навязывают в качестве 
такового! Так что гробят одновременно два языка. Получается, словами поэта, смесь французского 
с нижегородским.

Анатолий Пинигин:

Я полагаю, вся эта проблема надумана и имеет политическую подоплеку. Ну, посудите сами, если бы 
украинцы не понимали русский язык, то разговор на нём при украинцах был бы неприятен для украинцев, 
а может, даже опасен. Но ведь это не так. Тогда в чём дело? Два языка знать лучше, чем один, а лучше три 
или больше, больше языков — больше возможностей для культурного роста. Опасность потерять свой 
язык? Это тоже надумано, даже малочисленные народы севера — горстка народа не теряет свой язык. 
В СССР между простыми людьми, русскими и украинцами, никакого непонимания не было из-за 
национальности или языка, даже смешно об этом говорить. Сейчас трудно об этом говорить, ибо нас 
разделили и ещё пытаются натравить друг на друга.

Игорь Нейман:

Украинцы на самом деле не агрессивны к русским и русскому языку. Я имею в виду — настоящих украинцев, 
коих в Украине большинство. Агрессивен к России и русским незначительный слой людей, крайне западного 
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происхождения, потомков населения времен австро-венгерского и польского владения этими территориями 
с религиозным католическим укладом, которых и украинцами-то на самом деле трудно назвать. На Украине 
их называют галичанами. Это люди со своим укладом; ментальностью; характерным диалектом, 
насыщенным полонизмами. Но они вдруг посчитали себя истинными украинцами и агрессивно пытаются 
навязать свою ментальность, идеологию, уклад жизни всей остальной Украине. Их отличает пещерная 
ненависть к России, русским, русскому языку. Широко распространились они по всей Украине во времена 
оранжевых событий и власти Ющенко, который использовал эту публику в своих президентских 
устремлениях, как пробойную массу на майданах, а впоследствии наводнил ими институты власти, 
культуры и СМИ. Откуда теперь их выкурить трудно или невозможно. Теперь они с этих постов довольно 
успешно на всех уровнях пакостят действующей власти, вплоть до призывов к её силовому свержению.

В мире ещё не было примеров, что бы язык, который есть средство общения, умудрились превратить 
в средство разобщения.

Добавим, что опрос проводился с 26 по 30 мая. В нём приняли участие 1549 блогеров, оставивших 720 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что, 24 мая 2012 года фракции Партии регионов и КПУ в Верховной Раде Украины 
предложили принять в первом чтении законопроект «О принципах государственной языковой политики», 
которым русскому языку присваивается статус регионального. Оппозиция выступила решительно против 
законопроекта. Попытка закончилась грандиозной дракой и кровопролитием. По мнению эксперта ИА REX 
по вопросам безопасности и кризисным ситуациям Фёдора Яковлева, драка в Верховной Раде Украины 
во время представления проекта закона № 9073 «О принципах государственной языковой политики», — это 
не более чем плохо отрежиссированная и дурно пахнущая комедия, сыгранная, практически, 
единомышленниками, и призванная, во-первых, с одной стороны показать, как Партия регионов «старается 
изо всех сил» выполнять свои предвыборные обещания, несмотря на упорное сопротивление оппозиции, а, 
с другой стороны, как оппозиция «ретиво» сопротивляется «русификации» Украины нынешней властью. 
В результате, в выигрыше от этого информационного скандала оказались обе стороны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26333.html

Крайние политические меры в Еврозоне могут привести к крайним 
последствиям: глава МОТ
Крайние политические меры, направленные на преодоление кризиса в Еврозоне, могут привести к крайним 
последствиям. Об этом заявил Генеральный директор Международной организации труда (МОТ) Хуан 
Сомавия, сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе организации. Своё мнение глава МОТ 
высказал, выступая перед делегатами 101-й сессии Международной конференции труда, которая открылась 
31 мая в Женеве.

«Создание благоприятных условий только для финансовых учреждений и потеря доверия со стороны 
простых людей не только усугубляют экономический спад, но и создают условия, при которых приходится 
идти на крайние решения», — предупредил Хуан Сомавия.

Он считает, что принимаемые сегодня меры не привели к сокращению государственного долга, но при этом 
они создали социальный долг, который еще предстоит вернуть. Глава международной организации труда 
отметил, что европейские страны, которые пошли на наиболее жёсткие антикризисные меры, сегодня 
вынуждены отказываться даже от базовых ценностей МОТ, а ведь по этим показателям Европа в прошлом 
лидировала.

«Жёсткие меры, ориентированные только на упорядочение в налогово-бюджетной сфере, ведут лишь 
к экономической стагнации, потере рабочих мест, ослаблению социальной защиты и огромным 
человеческим потерям, к подрыву тех социальных ценностей, инициатором которых выступили именно 
страны Европы», — добавил Хуан Сомавия.

Он предупредил о рисках, связанных с ослаблением в Европе традиций диалога между правительством, 
работодателями и работниками, ведь «именно социальный диалог может помочь нам выйти из кризиса, 
обеспечить производительные инвестиции в жизнеспособные предприятия, которые создают рабочие места 
и одновременно стимулируют потребительский спрос и налоговые поступления в бюджет».

Хуан Сомавия призвал к «социально ответственному упорядочению в налогово-бюджетной сфере» 
и отметил, что принятый МОТ в 2009 году глобальный пакт о рабочих местах создает основу для таких 
взвешенных антикризисных мер. «Мы достигли поворотного пункта, когда сам кризис дает нам возможность 
изменить курс. Считаю, что МОТ здесь принадлежит важнейшая роль — выявить и сформулировать 
открывающиеся перед нами новые возможности», — заявил глава международной организации труда.

Напомним, МОТ приняла глобальный пакт о рабочих местах в 2009 году в качестве ответной меры 
на глобальный экономический кризис 2007-2008 гг. В документе предложен пакет антикризисных мер, 
которые каждая страна может адаптировать к своим конкретным условиям и потребностям. Речь идёт, 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26333.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  01.06.12

в частности, о сохранении работников на рабочих местах, поддержке жизнеспособных предприятий, 
активном создании и восстановлении рабочих мест при одновременном обеспечении социальной защиты, 
особенно для наиболее уязвимых групп.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26334.html

Медведев потребовал от регионов погасить миллиардные долги за 
электроэнергию
Премьер-министр Дмитрий Медведев поручил разобраться с причинами формирования многолетних 
долгов регионов по оплате за электроэнергию и принять меры по их погашению. Речь об этом шла 
на заседании правительства 31 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«За последние пять лет долги как на оптовом, так и на розничных рынках выросли, к сожалению, на порядок 
и составляют десятки миллиардов рублей», — заявил Медведев.

«Необходимо на всех уровнях рассмотреть причины формирования задолженности прошлых лет перед 
организациями, которые занимаются ресурсоснабжением, и, конечно, принять меры по погашению этой 
задолженности и по недопущению новых задолженностей», — сказал он.

Премьер поручил доложить о результатах работы в Минрегион до 1 сентября, а в правительство — до конца 
сентября текущего года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26335.html

Россияне высказались против повышения штрафов за нарушения на 
митинге
Самые одобряемые из инициатив, которые предложены в законопроекте о правилах организации массовых 
мероприятий — проведение митингов только в нескольких специально отведённых местах, «гайд-парках» 
и запрет на участие в массовых мероприятиях гражданам, скрывающим лицо масками. Эти предложения 
поддержали по 68% из 1600 россиян, опрошенных социологами всероссийского центра изучения 
общественного мнения (ВЦИОМ), сообщает 31 мая корреспондент ИА     REX  . 

Высок уровень одобрения и инициативы привлекать к ответственности организаторов массовых 
мероприятий в случае, если их участникам был причинён вред (64%). В целом одобряемо предложение 
ввести наказание за нарушения в ходе митингов в виде общественных работ (его позитивно оценили 54% 
опрошенных).

Спорную оценку получила идея введения штрафов за несанкционированное массовое скопление людей 
в общественном месте, если оно будет иметь признаки массового мероприятия: 45% поддержали её, 
41% — нет.

Наиболее дискуссионной остаётся инициатива резко повысить штрафы за нарушение согласованных 
условий проведения массовых мероприятий: почти половина опрошенных отнеслась к этой идее без 
энтузиазма (47%).

Как сообщало ранее ИА     REX  , соавтор законопроекта о массовых мероприятиях и зампред Комитета 
Госдумы по конституционному законодательству и государственному строительству Ризван Курбанов 
завил, что сегодняшние «санкции в     2000 рублей за     нарушение условий проведения массовых мероприятий   
явно неадекватные».

Напомним, в новом законопроекте «О митингах и шествиях» нарушителей правил проведения массовых 
мероприятий предлагается штрафовать на сумму до 300 тысяч рублей, а для должностного лица верхней 
отметкой штрафа станут 600 тысяч рублей. «Нарушения организатором шествия, демонстрации или 
пикетирования предусматривает штраф на граждан в размере от 20 до 30 тысяч рублей или 40 часов 
общественных работ, на юридические лица — от 15 до 100 тысяч рублей. Организация или проведение 
публичных мероприятий без разрешения: на граждан штраф предполагается от 20 до 30 тысяч рублей, 
на должностных лиц — от 20 до 30 тысяч», — пояснил ведущий консультант Комитета Государственной 
Думы по конституционному законодательству и государственному строительству Саид Омаров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26336.html

Россия и Украина могут возобновить переговоры по поставкам газа
Россия готова к диалогу с Украиной по вопросу о поставках газа, но исходит при этом из действующих 
соглашений. Об этом 31 мая заявил пресс-секретарь российского президента Дмитрий Песков.

Ранее в этот же день премьер-министр Украины Николай Азаров на заседании правительства заявил, что 
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руководство России согласилось «серьёзно рассмотреть аргументы украинской стороны касательно 
поставок российского газа и в ближайшее время вернуться к проблеме пересмотра контракта, который 
ставит Украину в неравные конкурентные условия».

Песков, комментируя данное заявление, отметил, что «Россия была, есть и будет готова прислушиваться 
к мнению партнёров, выслушивать их аргументы». В то же время, добавил он, Россия «всегда была 
и остаётся готовой давать любые разъяснения». «Мы исходим, в первую очередь, из наличия действующих 
законных газовых соглашений, в соответствии с которыми осуществляются поставки природного газа», — 
сказал Песков.

Напомним, что Украина добивается пересмотра условий газовых соглашений, заключённых 2009 году, 
считая их насправедливыми. В начале марта президент страны Виктор Янукович заявил, что Украина 
ежегодно платит за российский газ в среднем на 3,75 млрд долларов больше, чем соседние государства. 
Российская сторона, в свою очередь, настаивает на исполнении действующих договорённостей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26337.html

Акций протеста не надо бояться – их нужно уважать: британский 
журналист
Протесты в Великобритании привели к улучшению британского общества, и британская полиция должна 
принять это. Об этом заявил писатель, автор журналистских расследований, основатель отдела секретной 
слежки в Скотланд Ярде в 80-е годы Питер Блэксли 30 мая в Лондоне в ходе видеомоста Москва — 
Берлин — Лондон на тему «Правопорядок на массовых мероприятиях», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«В Великобритании право собираться мирно — одно из фундаментальных свобод и аспектов нашей 
демократии. Протесты привели к улучшению общества. Наша полиция должна это признать и должна 
способствовать мирному проведению демонстраций. Это основа того, кем мы являемся в качестве нации. 
Как было показано недавно, некоторые люди пытаются использовать эти возможности, чтобы использовать 
беспорядки. Эти люди должны почувствовать всю силу закона на себе. Лагерь „Оккупируй Лондон“ был 
убран после продолжительных судебных дел, на котором были права протестующих и права обычных 
людей. Полиции было дано право разобрать лагерь и удалить протестующих. Часто такие акции вызывают 
сложные юридические законы и проблемы, и они должны обсуждаться в судах, которые дают права полиции 
разбирать и удалять лагерь протестующих. Я думаю, что надо понимать, что есть определённый принцип. 
Те, кто хочет провести демонстрацию, должны обсуждать и уведомлять органы власти, и в этой ситуации 
и полиция, и протестующие должны сотрудничать. Необходим баланс, который устанавливается через 
диалог. Полицейские и протестующие должны знать, что за их противозаконные действия они будут 
привлечены к ответственности», — подчеркнул британский эксперт.

Фундаментальным аспектом британского законодательства, по словам Блэксли, является акт о правах 
человека: «Что касается штрафов, применяемых к конкретным протестующим на „Оккупируй Лондон“, 
то я не знаю о них, но нет смысла налагать огромные штрафы, если человек не имеет работы 
и финансовых средств, и эти штрафы должны быть пропорциональны нарушениям, которые были 
совершены. Полицейский может задержать кого-то, если есть свидетельства совершённого нарушения или 
намерений нарушения закона. Есть целый ряд законов, которые охватывают не только протесты, 
но и другие нарушения в ходе протестных акций. Не нужно бояться протестных акций — их надо уважать, 
и когда протестующие нарушают закон, надо пресекать такие нарушения. Право на протестные акции 
и собрания основаны на акте по правам человека, и это фундаментальный аспект нашего 
законодательства».

Как ранее сообщало ИА REX, директор Института по модернизации административной системы 
и реформам полиции в странах Центральной и Восточной Европы Остен Баллер заявил о том, что 
немецкие полицейские могут вмешиваться в ход демонстрации лишь в том случае, если существует угроза 
безопасности общественности. «У нас свобода собраний — важное право, и Федеральный 
Конституционный суд говорил, что Германия живёт конституционной демократией. Полиция у нас обязана 
защищать такие собрания, и делать всё возможное, чтобы подобные мероприятия могли проходить, и если 
500 тысяч или 2 млн человек хотят собраться, задача полиции — обеспечить эти мероприятия и сделать 
всё, чтобы они могли состояться. Вопрос в полномочиях полиции. У нас в законе „О собраниях“ есть 
обстоятельства, в которых полиция может вмешиваться: это угроза безопасности общественности. Если 
возникает подобная угроза, то у полиции есть возможность разогнать мероприятие, но нужно чётко 
понимать, много ли людей хотят нарушать правопорядок, и здесь полиция чётко ориентируется по принципу 
пропорциональности», — подчеркнул Баллер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26338.html
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Вступление России в ВТО отразится на её товарообмене с 
Белоруссией: мнение
Вступление России в ВТО повлияет на продовольственный товарообмен с Белоруссией. Об этом заявила 
депутат Госдумы Светлана Максимова на конференции «Актуальные проблемы строительства и развития 
Союзного государства» 31 мая в Санкт-Петербурге, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как отметила Максимова, из-за необходимости ограничивать размер государственных субсидий сельскому 
хозяйству в соответствии с нормами ВТО Россия «примет на себя тяжёлый удар»: в 2012 году размер 
господдержки АПК ограничится 9 млрд долларов, а к 2018 году сократится до 4,4 млрд долларов.

При этом, подчеркнула депутат, страны ЕС на аналогичные цели выделяют десятки миллиардов долларов. 
«В Евросоюзе на поддержку сельского хозяйства идёт порядка 33% от совокупного бюджета, 
в Белоруссии — 23%, а в России на поддержку сельского хозяйства затрачивается около 1,2% 
государственного бюджета», — отметила Максимова.

Она выразила мнение, что «более глубокая экономическая интеграция России и Белоруссии является 
объективной необходимостью». По словам Максимовой, такая необходимость вызвана не только 
исторической и географической общностью, но и «потребностью сохранения стабильного и устойчивого 
продовольственного рынка и наличием взаимодополняющей сырьевой базы для легкой и пищевой 
промышленности».

Отметим, что Россия в настоящее время является основным внешнеторговым партнёром организаций 
белорусского АПК. Так, по данным Белстата, за первые три месяца 2012 года в Россию было поставлено 
продукции на сумму 614,1 млн долларов, что на 12,9% превысило аналогичный показатель прошлого года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26339.html

Борис Кагарлицкий: «Система ВТО работает на транснациональные 
корпорации против всех стран»
Потребители ничего не выиграют от вступления в ВТО, и им необходимо адаптироваться к кризисной 
ситуации. Об этом заявил директор ИГСО Борис Кагарлицкий 31 мая в Москве в ходе международной 
конференции «Что ждёт Россию в ВТО? Международный опыт», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«ИГСО в декабре 2008 года проводил конференцию по ВТО, и картина была достаточно мрачная: 
мы пригласили экспертов из зарубежных стран, и картина показала, что система ВТО работает даже 
не на одни страны против других, а против всех стран со стороны транснациональных корпораций. Сейчас 
мы видим, как Россия на всех парах стремится в ВТО, и непонятно, что заставило ситуацию столь 
стремительно развиваться, и в это время наши коллеги недоумевают. Думаю, что нужно ещё раз напомнить 
о рисках и проблемах, которые существуют. Потребитель ничего не выиграет. В Белоруссии произошла 
девальвация рубля. Это значит, что белорусские товары должны были подорожать, но не подорожали. Эта 
маржа пошла в карман импортёрам. Республика Конго является членом ВТО, но что-то заметных улучшений 
замечено не было. Мы жили вне ВТО и пока не умерли. Можно погибнуть сейчас и погибнуть позже, и я как 
минимум за то, чтобы погибнуть позже, потому что есть шанс что-то исправить. При Евгении Примакове 
было осознание промышленной политики. Если нам, как стране, будет дано время на адаптацию 
к кризисной ситуации, то будет возможность исправить положение», — уверен эксперт.

Кагарлицкий считает, что вступление России в ВТО необходимо правящим элитам для «легитимизации 
их действий и поступков»: «Если мы проследим за дебатами в РФ, то обращает внимание на себя тот факт, 
что была попытка представить вопрос как чисто технический. Мы говорим о последствиях, а нам начинают 
называть какие-то цифры, и пытаются утопить всю дискуссию. Дело не в деталях, а в комплексе 
политических решений, которые принимаются уже давно и имеют общие комплексные последствия. Многие 
меры — в том числе закон об образовании — были требованиями и пожеланиями со стороны ВТО. Наши 
правящие круги готовы были бежать впереди паровоза. Российские элиты действуют на опережение: 
мы ещё не вступаем в ВТО, но уже вводим закон 122 и ФЗ 83. Российские элиты, скорее, нуждаются в ВТО 
для оправдания действий, которые они совершают. ВТО также нужно для легитимизации их действий 
и поступков. В этом смысле надо понять, что это антисоциальная политика, и, боюсь, простой 
корректировкой это не исправишь. Мы гениально умеем создавать проблемы, чтобы потом героически 
их решать. Политики говорят, что они не пойдут навстречу представителям сектора, но помогут справиться 
с последствиями. Сейчас у нас есть возможность проблему не усугублять».

Напомним, в самое ближайшее время Госдума РФ должна принять решение о вступлении или 
невступлении России в ВТО. Сама организация ВТО и Минэкономразвития заявляют о том, что 
вступление РФ в ВТО предоставит стране новые возможности для развития. Однако многие 
предприниматели уже сейчас бьют тревогу. По их словам, вступление России в ВТО уничтожит многие 
сферы, включая сельское хозяйство и сельхозмашиностроение, а также отпугнёт инвесторов. Многие из них 
требуют как минимум специальных условий вступления РФ в ВТО, и как максимум — отказ от вступления 
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России во Всемирную торговую организацию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26340.html

Опыт Китая по вступлению в ВТО: экономика без политики и изменение 
правил внутри организации
В 2002 году Китай стал полноправным членом Всемирной торговой организации. Через 10 лет, в 2012 году, 
Россия попытается повторить опыт Китая по вступлению в ВТО. Какие риски ждут Россию внутри 
организации? С какими сложностями столкнулся Китай? Не повторит ли Россия ошибок Китая? На этот 
и многие другие вопросы попытался ответить советник правительства Китая Лоренс Брам 30 мая в Москве 
в ходе международной конференции «Что ждёт Россию в ВТО? Международный опыт», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Нам нужен новый, не вашингтонский консенсус. Бреттон-Вудсская система не достигла целей, 
и благосостояние не было достигнуто. Система единообразной глобализации, где правила едины для всех, 
не учитывает интересы каждой стороны, и в итоге отсутствует прагматичный подход. ВТО предполагает 
равный подход, но все страны не равны. Географические условия, условия сельскохозяйственных 
и природных ресурсов значительно отличаются. Нам нужна новая система которая будет решать проблемы. 
Несколько лет назад китайцы пригласили меня на Новый год. «Хенесси» китайцы пили так, как мы пьём чай. 
Генералы спросили меня: «Изменит ли ВТО Китай?», а я ответил: «Нет! Китай изменит ВТО!». С момента 
моего приезда сюда меня спрашивают: «Стоит ли России вступить в ВТО? Принесёт ли это нам такую же 
пользу, как и Китаю?», но Китай вступил в ВТО 10 лет назад, и ситуация была иной. Как Китай вступил 
в ВТО? Торговый представитель США в Китае никак не мог прийти к соглашению с командой. Переговоры 
прервались, и американцы рассердились и заявили, что они прекращают переговоры и уезжают обратно. 
Китайцы заявили: «Вы не можете уехать, вы должны быть завтра в Торговой палате в 8 утра». Премьер-
министр Китая появился на встрече и заявил о создании пунктов, по которым не удалось договориться, 
и сказал: «Через полчаса мы заявим о вступлении в ВТО». Именно это произошло: было подписано 
соглашение, и начались переговоры. У премьер-министра была определённая цель, ради которой всё 
и делалось. Китай на то время прошёл через 10 лет реформ, и стране требовались новые механизмы для 
развития экономики, и Китай стремился привлечь деньги иностранных инвесторов. Есть китайская 
поговорка про тигра, который спускается с гор, но есть и поговорка: закрой дверь — и можешь бить собаку. 
Иностранные инвесторы хотели проникнуть на рынок Китая и укрепиться там. В конечном счёте они хотели 
поднять цены китайских акций и продавать их, и в итоге некоторых компаний типа «Кодак» в наше время 
уже не существует. Китай использовал ВТО и стремился достичь своих целей, и фактически он иногда 
позволяет себя менять правила ВТО. Китай не подчиняется правилам ВТО, и около половины всех споров 
в ВТО происходят из-за Китая. Поэтому спустя 20 лет после начала глобализации 40% населения планеты 
живут в нищете, 1/6 часть живёт в неприемлемых условиях, и 80% планеты живут в условиях, когда разрыв 
между высшим и низшим классами увеличивается. Беспорядки в международной экономике вызваны теми 
институтами, которые были созданы Бретонвудсской системой типа Всемирного торгового банка и ВТО. 
Сейчас в ВТО состоят более 130 стран, но только 20 из них могут составлять правила. Развивающиеся 
страны в ВТО могут дебатировать, но у них нет реальной силы устанавливать правила. Стабильность 
планеты должна определяться иными принципами, нежели было установлено в Вашингтоне. Поэтому нам 
нужен новый консенсус, и мы должны стремиться к политике прагматизма. Нам нужна смешанная 
экономика, чтобы мы могли выбирать варианты. Именно это и сделал Китай. В 2005 году переговоры 
на министерской конференции сорвались из-за протестов населения развивающихся стран, у которых нет 
права голоса. Они устроили митинги на улицах, и после срыва переговоров ВТО в 2005 году мы услышали 
термин «Большая двадцатка». «Большая двадцатка» защищает более широкие группы населения, чем ВТО. 
Нельзя применять ко всем единые правила. Стоит упомянуть страны БРИКС, их всего 5, но таких же стран, 
у которых другие нужды и которые требуют других соглашений, гораздо больше. Когда-то я был советником 
чилийского правительства в переговорах. Чили хотела, чтобы Китай закупал у них медь. Это было первое 
двусторонне соглашение между Китаем и Южной Америкой, поскольку до этого под давлением США Китай 
опасался вести подобные переговоры. Рынок Южной Америки оказался открыт для Китая. Это соглашение 
представляло в первую очередь интересы этих двух стран. Посол Чили в Китае сказал, что ситуация 
изменилась: в США есть только капиталисты и демократы, или социалисты и диктаторы, но Китаю всё 
равно — они используют прагматичный подход, и такая смешанная тематика очень выгодна для страны. 
Я спросил его: «Почему такой подход так важен?», и он ответил, что прагматичный подход к экономике без 
привлечения политики — то, чего не боится Китай.

Вступление Китая в ВТО не объясняется его успехом. Все инвестиции Китая были сделаны благодаря 
либеральной политике Китая в отношении инвестиций, а также успехи пришли потому, что правительство 
добровольно инвестировало в инфраструктуру. Первое: России не нужно вступать в ВТО, чтобы привлечь 
инвестиции. Для этого надо развивать системы управления. Когда Китай вступал в ВТО, он сделал вид, что 
«мы такие же, как вы, и будем подчиняться правилам», но он этого не сделал. Есть китайская поговорка: 
«Небо высоко, а император далеко». Представители иностранных компаний жалуются в посольство или 
министру, министр говорит о важности вопроса, но не решает его. Поэтому местная компания может украсть 
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технологию производства, а правительство страны не сможет этому препятствовать. Технически из-за 
либерализации экономики местная экономика попадает в зависимость от налогов местных компаний, 
то есть экономика провинций не получает дотаций от страны. Например, центральное правительство 
сообщает правительству провинции о краже технологии, а те отвечают: «Мы знаем проблему, и мы над ней 
работаем». Поэтому правительство внешней торговли Китая сообщает делегатам других стран, что оно 
понимает проблемы, но в Китае сложная ситуация, не решаемая сразу.

Гражданское общество и бизнес не оказали влияния на правительство Китая касаемо вступления в ВТО, 
потому что там нет гражданского общества, а бизнес контролируется государством. Решение было принято 
в основном премьер-министром Китая, который убедил правительство подписать соглашение. Китаю нужна 
была рыночная экономика, чтобы он занял место в мире. Что я могу сказать? Времена изменились. Китай 
вступил в ВТО 10 лет назад, но их амбиции были сформулированы ещё в 1992 году, за 10 лет 
до вступления. Это значит, что ВТО не имеет большого влияния на будущее страны. У Китая не было 
другого выбора, кроме как экспериментировать. В то время когда Джеффри Сакс представлял концепцию 
шоковой терапии, я был в Лаосе, и председатель Центробанка спросил меня, не стоит ли применить эту 
терапию? Я ответил, что этого не стоит делать ни в коем случае. Китай переходит реку по камням, и если 
камень под ногой неустойчив, страна делает шаг назад, и вступление в ВТО было как раз таким шагом 
по пути к достижению определённых целей. Китай использовал вступление в ВТО в ряду с другими 
политическими мерами, создавшими запасы валюты. Тогда это было нормально, но сейчас ситуация 
изменилась. Для Китая вступление в ВТО было лишь одним из экспериментов".

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26341.html

Рынок СНГ становится более привлекательным для Украины, чем 
европейский
Экономические процессы в странах СНГ приобретают для Украины всё большее значение. Об этом заявил 
премьер-министр страны Николай Азаров на заседании кабинета министров 31 мая, комментируя свое 
участие в заседании Совета глав правительств стран содружества в Ашхабаде.

Азаров отметил, что на рынок СНГ сегодня приходится более трети внешнего товарооборота Украины. 
«К тому же этот рынок динамично растёт — в прошлом году товарооборот между странами СНГ вырос 
на 36%. В то время как Европа охвачена рецессией и не находит выхода из долгового кризиса, рынок стран 
СНГ два года подряд рос примерно по 5%», — сказал он.

По словам украинского премьера, во время визитов в Россию, Белоруссию, Казахстан, Азербайджан 
и Туркменистан он «воочию увидел динамичное развитие экономик этих стран, готовые к реализации 
масштабные национальные проекты, которые обеспечат рост в последующие годы».

При этом Азаров подчеркнул, что «практически все страны СНГ встали на путь модернизации своих 
экономик». «Это уже не ритуальные заявления о большом потенциале. Это практические возможности 
и практический интерес для государства Украины и для украинских компаний», — сказал глава 
правительства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26342.html

Эксперты просчитали последствия вступления России в ВТО
Реализация программ Евросоюза в Греции привела к вырубке фруктовых деревьев и резкому снижению 
выращивания хлопка. Об этом заявил представитель ИГСО Василий Колташов 31 мая в Афинах в ходе 
международной конференции-телемоста Москва-Афины на тему «Что ждёт Россию в ВТО? Международный 
опыт», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Греческая экономика в 80-е годы отличалась особенной стабильностью. Сельское хозяйство страны 
быстро росло. Это была важная для греческой экономики сфера. Вывоз продовольственных товаров 
обеспечивал стране положительное сальдо. В Греции развитие шло недурно до тех пор, пока Греция 
не начала вступать в различные организации. После этого начался разворот греческой экономики. 
Вступление в ЕС было связано с оптимизмом. Люди были уверены, что вступление страны принесёт 
позитивные изменения в экономике. С 1990 года по 2008 год было формирование постиндустриальных 
секторов Греции, и большую роль играл ЕС, который реализовывал программы, что привело к вырубке 
фруктовых деревьев, резкому снижению выращивания хлопка. Перестало существовать производство 
греческих холодильников, зато туристическая сфера значительно прибавила. Умирающей отраслью стало 
кораблестроение. Сейчас безработица в Греции очень большая: 50% среди молодёжи и 20% среди 
взрослого населения. Первое влияние мирового экономического кризиса стало для Греции сильным: 
госдолг начал стремительно расти, потому что правительство сконцентрировалось на помощи финансовому 
сектору», — сказал Колташов.

По его словам, новому греческому правительству придётся решить целый ряд экономических проблем: 
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«В конце 2009 года социалисты приходят к власти в Греции и начинают проводить жёсткую экономическую 
позицию. Сельское хозяйство в Греции было принесено в жертву транснациональным корпорациям, 
и оказалось, что сбывать греческую продукцию не так и просто, несмотря на всю экологичность. Новое 
правительство начало вести борьбу за стабилизацию внутренней сферы. Греческое правительство сперва 
стало коалиционным, а потом разразился политический кризис. Новое правительство должно будет решить 
целый ряд экономических проблем. На протяжении нескольких лет в Греции происходили увольнения, 
сокращение расходов, но какими бы ни были результаты выборов, греческое правительство не может 
экономить и далее. Ситуация, сложившаяся в Греции в рамках нынешней экономики, зашла в тупик. 
Необходим курс на создание интеграции со странами Восточной Европы. Греция должна проводить 
большую протекционистскую политику, входить в некий Таможенный союз».

Эксперт ИГСО Михаил Кудютин опасается роста безработицы после вступления в ВТО: «Вступление в ВТО 
скажется на рынке труда в РФ. Проблема не только в том, что появится рост безработицы и снижение 
индустриальной занятости, но и и пойдёт влияние на трудовые отношения. У нас проходится пиларизация 
трудовых отношений. Мы консервируем ситуацию экономики дешёвого труда, которая дестимулирует 
модернизацию экономики. Как ни странно, присоединение к ВТО во многом дестимулирует вложение 
иностранных инвесторов, устранив стимулы для инвестиций. С точки зрения интересов наёмных работников 
приходится как минимум опасаться дальнейшего ухудшения их положения. То, что в значительной мере 
проблемы РФ упираются в безобразное управление не только государственно, но и корпоративно».

Вице-президент ЭАЦ «Модернизация» Михаил Абрамов назвал вступление России в ВТО «ошибочным 
шагом»: «Надо наладить, прежде всего, дела у себя, чтобы мы могли производить то, что производили 
когда-то. Сейчас вступление в ВТО будет ошибочным шагом. Всё упирается в то, что власть 
не подконтрольна обществу, и пока мы не обретём силы влияния на власть, проблема нерешаема».

Доктор биологических наук Ирина Ермакова предупреждает о рисках резкого потока зарубежных 
гомогенизированных продуктов питания после вступления РФ в ВТО и при условии отмены списка 
гомогенизированных продуктов осенью 2012 года на Западе: «Россия не должна вступать в ВТО по причине 
отсутствия контроля за ГМО. В Россию пойдёт поток трансгенных продуктов, и это будет смертельным для 
нашей страны».

Как ранее сообщало ИА REX, директор ИГСО Борис Кагарлицкий заявил о том, что вступление России 
в ВТО необходимо правящим элитам для «легитимизации их действий и поступков». «Если мы проследим 
за дебатами в РФ, то обращает внимание на себя тот факт, что была попытка представить вопрос как чисто 
технический. Мы говорим о последствиях, а нам начинают называть какие-то цифры, и пытаются утопить 
всю дискуссию. Дело не в деталях, а в комплексе политических решений, которые принимаются уже давно 
и имеют общие комплексные последствия. Многие меры — в том числе закон об образовании — были 
требованиями и пожеланиями со стороны ВТО. Наши правящие круги готовы были бежать впереди 
паровоза. Российские элиты действуют на опережение: мы ещё не вступаем в ВТО, но уже вводим закон 
122 и ФЗ 83. Российские элиты, скорее, нуждаются в ВТО для оправдания действий, которые они 
совершают. ВТО также нужно для легитимизации их действий и поступков. В этом смысле надо понять, что 
это антисоциальная политика, и, боюсь, простой корректировкой это не исправишь».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26343.html

Дмитрию Медведеву на свиноферме объясняли недопустимость 
вступления в ВТО
Последствия вступления России в ВТО начинают ощущаться ещё до её вступления во Всемирную торговую 
организацию. Об этом заявил представитель «Росагромаша» Константин Бабкин 31 мая в Москве в ходе 
международной конференции «Что ждёт Россию в ВТО? Международный опыт», передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Какие-то лица наложили на Россию 23 тысячи обязательств и бросили это. Это преступно. Мы примерно 
представляем условия вступления РФ в ВТО, и последствия вступления мы начинаем ощущать. Вся 
отрасль сельхозстроения находится в кризисе. Крестьяне перестали инвестировать. В феврале мы продали 
в два раза меньше комбайнов, в апреле — в четыре раза, а в мае — в двадцать раз меньше. Всё сельское 
хозяйство остановило инвестиции. По нашей отрасли вступление в ВТО ударяет с нескольких сторон. 
Себестоимость продукции вырастет, при этом дополнительных плюсов нет. После вступления в ВТО ни одна 
страна не откроет для „Ростсельмаша“ возможностей для поставок, хотя до этого таких стран было 
несколько десятков. Негативное отношение существует во всём реальном секторе, и об этом знают все. 
Наши министры осознают, что минусы перевешивают плюсы. Аркадий Дворкович занял новый пост, и ему 
приходится вникать в тему. Я рассказал ему о всех последствиях для „Ростсельмаша“, о сокращении кадров 
из-за вступления в ВТО. Вчера ему все в один голос сказали о катастрофичности последствий. Медведеву 
при посещении свинофермы также сказали, что вступать в ВТО нельзя. Пока что либералы демонстрируют 
волю вступления, и они демонстрируют хотя бы желание общаться. Сейчас ратификация должна пройти 
в парламенте. Три фракции выступают против. „Единая Россия“ пока что ориентируется на мнение 
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правительства, и мы должны продолжать работу. Возможны и социальные последствия. Я знаю несколько 
депутатов от „Единой России“, которые не будут голосовать за ратификацию», — сообщил Бабкин.

По его мнению, либералы «могут совершить преступление»: «Мы должны донести до общества и депутатов 
все реальные последствия вступления. Если ратификация состоится, то наша совесть будет чиста, потому 
что мы делали всё возможное, чтобы ратификация не случилась. Мы говорим о том, что либералы могут 
совершить преступление. Можем ли мы повлиять своими доводами на них? У меня пока нет ответа. Может, 
это и так. А что делать».

Как ранее сообщало ИА REX, доктор биологических наук Ирина Ермакова предупредила о рисках резкого 
потока зарубежных гомогенизированных продуктов питания после вступления РФ в ВТО и при условии 
отмены списка гомогенизированных продуктов осенью 2012 года на Западе. «Россия не должна вступать 
в ВТО по причине отсутствия контроля за ГМО. В Россию пойдёт поток трансгенных продуктов, и это будет 
смертельным для нашей страны», — уверена она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26344.html

Привлечение иностранных инвестиций в АПК - перспективная задача 
для России: мнение
Одной из перспективных задач для России в условиях вступления в ВТО является создание более 
благоприятного климата для иностранных инвестиций в АПК за счёт приведения законодательства 
в соответствие с нормами международной организации. Об этом заявила депутат Госдумы Светлана 
Максимова в ходе конференции «Актуальные проблемы строительства и развития Союзного государства» 
31 мая в Санкт-Петербурге, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По мнению парламентария, чтобы присоединение к ВТО не вызвало системных проблем в АПК, необходимы 
повышение конкурентоспособности аграрного сектора России во внешней торговле и поступательная 
либерализация импорта продовольственных товаров.

Фермерам Союзного государства, считает Максимова, сегодня целесообразно сфокусироваться 
на производстве экологически чистых продуктов питания и сделать это направление одним из ключевых 
в своей деятельности.

Отметим, что председатель Агропромышленного союза России, президент группы компаний «Юг Руси» 
Сергей Кислов ранее также высказывал мнение, что сильным аргументом в конкуренции с импортом 
должно стать высокое качество российской сельхозпродукции. По его словам, необходимо ввести 
обязательное информирование покупателей о наличии пищевых заменителей и ГМО в импортных товарах 
на прилавках магазинов, а также ограничение на ввоз некачественной импортной продукции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26345.html

Ксения Собчак сменила гламурную тусовку на политическую: мнения
Скандал с отстранением телеведущей Ксении Собчак от участия в двух торжественных мероприятиях 
не осталось без внимания журналистов. Организаторы церемоний вручения премий МУЗ-ТВ и ТЭФИ дали 
своё объяснение произошедшему, «оппозиционерка» озвучила собственную версию. Также выяснилось, что 
Собчак не позволили вести ещё и международный конкурс «Новая волна». 

По мнению эксперта ИА     REX   политолога Григория Трофимчука пока Собчак ведёт целый пакет самых 
разных телепрограмм, говорить о какой-то «опале» в её сторону просто смешно.

«Скандальное» неучастие в одной-двух передачах, на фоне остального, приносящего стабильный доход 
и популярность огромного телевизионного блока, Собчак только на руку. То же самое — с семьёй Гудковых, 
которые, при якобы наезде на их бизнес, продолжают оставаться депутатами Госдумы, что уже само по себе 
гарантирует им необходимый уровень жизни и социальный статус«, — отметил эксперт.

По его словам, реальная, но мягкая, опала — это отсутствие депутатского мандата, отсутствие семейного 
бизнеса, полное исчезновение из всех новостных блоков.

«Объект опалы при этом никак не репрессирован, не подвергнут пыткам и выселению — просто он начинает 
жить простой жизнью простого российского гражданина, о котором заботился столько лет», — уточнил 
Григорий Трофимчук.

«Когда с экранов и радиоволн исчезнут — сразу, оптом — Собчак, Парфёнов и все остальные их коллеги 
„по борьбе“, тогда можно будет согласиться с тем, что власть, или её некие уровни, ввела режим опалы. 
Но пока до этого далеко, и говорить о каком-то зажиме Собчак преждевременно», — резюмировал эксперт.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США) считает, что Ксения Собчак уже переросла свой 
имидж.
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«Давайте посмотрим на это с другой стороны: все меняется. Люди взрослеют, и требования к ним меняются 
так же. То, что разрешено подростку — запрещено взрослому. Ксения Собчак уже вышла из возраста 
„девочки“, пора менять имидж. А с этим будут изменения и в позиции на рынке», — подчеркнула эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26346.html

Прокуратура предостерегла Гудкова от вмешательства в действия 
полиции
Прокуратура Москвы объявила предостережение депутату Госдумы Дмитрию Гудкову («Справедливая 
Россия»), расценив его действия в ходе «Марша миллионов» как попытку вмешательства в деятельность 
правоохранительных органов. Об этом 31 мая сообщает пресс-служба Генпрокуратуры, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Как говорится в сообщении, столичной прокуратурой установлено, что 6 мая на Болотной площади 
в Москвы, где проходил согласованный мэрией митинг, Гудков «допустил действия и комментарии, 
свидетельствующие о попытке вмешательства в деятельность органов полиции по поддержанию 
общественного порядка при проведении публичного мероприятия».

«Соответствующие факты и комментарии подтверждены видеозаписями участников митинга, 
распространенными в сети интернет и ставшими достоянием широкой гласности», — отмечают 
в прокуратуре.

«Принимая во внимание гарантированную действующим законодательством независимость сотрудников 
полиции при исполнении служебных обязанностей, недопустимость вмешательства в их законную 
деятельность, в том числе при обеспечении правопорядка в общественных местах, прокуратура 
Центрального административного округа Москвы 31 мая направила Дмитрию Гудкову предостережение 
о недопустимости нарушения закона», — сообщают в ведомстве.

Напомним, акция оппозиции «Марш миллионов» 6 мая в Москве вылись в многочисленные нарушения 
порядка и столкновения с сотрудниками полиции. С обеих сторон пострадали десятки человек. Более 400 
демонстрантов были задержаны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26348.html

Большинство россиян не пользуются средствами самообороны
Лишь 7% жителей России используют средства самообороны, и 27% хотели бы их иметь. При этом 56% 
россиян средства самообороны не нужны, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда 
«Общественное мнение» (ФОМ).

Интересно также, что по мнению респондентов свободная продажа баллончиков, электрошокеров, 
пистолетов с резиновыми пулями приводит к росту преступности (65%), а не к её снижению (6%). Ещё 18% 
опрошенных уверены, что это на уровне преступности никак не сказывается.

Свободная продажа огнестрельного оружия привела бы к росту преступности, уверены 82% россиян 
и лишь 4% с этим утверждением не согласны.

Как сообщало ранее ИА     REX  , 7 апреля в дом бизнесмена, проживающего в городе Богородицк Тульской 
области, ворвались четверо вооружённых преступников. Помимо главы семьи в доме на тот момент 
находились его жена, взрослая дочь и четверо несовершеннолетних детей. В попытке отразить нападение, 
бизнесмен напал на преступников с кухонным ножом, трое из нападавших погибли на месте, одному 
удалось скрыться. Этот случай стал причиной бурной полемики между правозащитниками и экспертами 
в области юриспруденции, которые обсуждают, возможно     ли применение понятий «допустимой»   
и     «недопустимой» самообороны в     ситуациях, угрожающих жизни человека или его семьи.  

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26349.html

Задержаны подозреваемые в организации взрывов в Днепропетровске
На Украине задержаны двое подозреваемых в организации теракта в Днепропетровске в апреле этого года. 
Об этом 31 мая сообщили журналистам в Службе безопасности Украины.

27 апреля в Днепропетровске на протяжении часа произошло четыре взрыва. В результате пострадал 
31 человек, в том числе 11 подростков. На сегодняшний день в больнице ещё остаётся одна пострадавшая.

По факту произошедшего было возбуждено уголовное дело по статье «Террористический акт». Спустя два 
дня после взрывов СБУ распространила фотороботы подозреваемых — это трое мужчин в возрасте 
от 30 до 40 лет.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26350.html

Москвичи не знают, кто защищает права столичных детей
Только 2% жителей столицы знают, что уполномоченным по правам ребёнка в Москве является Евгений 
Бунимович. При этом 94% опрошенных всероссийским центром изучения общественного мнения 
(ВЦИОМ) россиян уверены, что это Павел Астахов, сообщили социолог корреспонденту ИА     REX  .

При этом оценить работу столичного уполномоченного по правам ребёнка смогла почти половина 
опрошенных (47%), причём каждый четвёртый (25%) даёт положительную оценку. Ещё 15% оценили работу 
омбудсмена на «удовлетворительно» и только 11% дали негативную оценку.

Оценку работы омбудсмена чаще остальных могут дать женщины (52%), в то время, как среди мужчин 
столько же (52%) сообщили, что не знают, чем он занимается. Хуже остальных информированы о сфере 
деятельности омбудсмена по правам ребёнка и 35-44-летние респонденты (49%). Удовлетворительную 
и позитивную оценку деятельности омбудсменов чаще остальных дают женщины (18 и 24% 
соответственно). Среди различных возрастных групп удовлетворительную оценку склонны давать 18-24-
летние (22%). При этом они же чаще остальных дают и негативные отзывы (15% против 8% среди пожилых).

Отметим, опрос проведён в Москве среди 1200 человек, постоянно проживающих в столице. 
Статистическая погрешность не превышает 3,2%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26351.html

Россияне не против, чтобы дети мигрантов жили и учились рядом
Половина опрошенных фондом «Общественное мнение» (ФОМ) россиян убеждены: для общества 
полезно, чтобы дети мигрантов обучались вместе с детьми коренных жителей. Примерно такая же доля — 
не против, чтобы дети и внуки мигрантов навсегда поселились в их городе или селе, сообщили социологи 
корреспонденту ИА     REX  . Впрочем, в ФОМ подчёркивают: жители обеих столиц настроены куда менее 
дружелюбно.

Кроме того, треть респондентов считают, что в России люди всех национальностей должны быть равны 
в правах. Такая же доля придерживается мнения, что русские должны пользоваться определенными 
преимуществами. При этом в Москве и Санкт-Петербурге 41% респондентов считают необходимым, чтобы 
русские пользовались преимуществами, а доля те, кто за равноправие, 23% и 32% соответственно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26352.html

Стрельба в московском метро: все ли виновные в инциденте 
задержаны?
Определился обвиняемый в уголовном деле о стрельбе во время потасовки на станции метро «Цветной 
бульвар». В причинении умышленного тяжкого вреда здоровью обвиняется 20-летняя студентка одного 
из московских вузов.

Инцидент произошёл 27 мая. Во время драки между двумя группами молодых людей подозреваемая 
применила травматическое оружие. В результате трёх выстрелов два человека были ранены, один из них 
оказался в больнице.

Между тем, запись с камеры видеонаблюдения, попавшая в распоряжение журналистов, наглядно 
демонстрирует, что задержанная девушка не была инициатором конфликта. Как видно на записи, которую 
показал в своём эфире телеканал «Рен-ТВ», к компании из четырёх девушек и пожилого мужчины 
приблизились несколько молодых парней, один из которых демонстративно врезался в девушек.

После сделанного молодому человеку замечания началась потасовка, которая переросла в конфликт. Затем 
трое молодых людей начали избивать мужчину, вероятно вступившегося за девушек. К этому времени 
появился полицейский, который однако не спешил разнимать дерущихся. Тогда одна из девушек достала 
оружие и сделала несколько выстрелов. После этого избиение некоторое время продолжалось. Двое 
парней отвели сотрудника полиции в сторону, а третий у него на глазах нанёс ещё один удар лежащему 
на полу мужчине.

Обвиняемой по делу оказалась стрелявшая девушка. Как сообщил представитель пресс-службы УВД 
на Московском метрополитене Андрей Мышляев, «при проведении следственных действий она была 
изобличена в совершении данного преступления, по данному факту возбуждено уголовное дело по части 
1 статьи 111 УК РФ (причинение тяжкого вреда здоровью)». По указанной статье студентке грозит наказание 
до 8 лет лишения свободы.

Сама задержанная заявляет, что действовала в целях самообороны. По её словам, молодые люди были 
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вооружены ножами и нанесли два ножевых ранения по горлу её знакомому. Молодые люди, избивавшие 
лежачего человека, проходят по делу в качестве потерпевших.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26347.html

На Триумфальной площади в Москве задержаны 80 человек
Не менее 80 человек задержаны 31 мая на Триумфальной площади в Москве во время проведения 
несанкционированной акции «Стратегии-31». Об этом сообщили журналистам в пресс-службе ГУ МВД 
по Москве.

Всего, по данным правоохранительных органов, в мероприятии принимали участие около 150 человек, 
которых сопровождали порядка 200 представителей СМИ и блогеров. В числе задержанных — лидер 
незарегистрированной партии «Другая Россия» писатель Эдуард Лимонов.

Движение под название «Стратегия-31» проводит акции в защиту 31 статьи Конституции, гарантирующей 
свободу мирных собраний, каждое 31 число месяца. Митинги сторонников движения на Триумфальной 
площади проводятся с лета 2009 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26353.html

В России разворачивается гражданская акция в защиту Сирии
30 мая в России стартовала гражданская акция в защиту Сирии. Инициаторами акции стали российские 
граждане, которые сейчас находятся в этой стране, сообщает корреспондент ИА     REX  . Они оказались 
очевидцами многочисленных преступлений террористов, ставящих своей целью оправдать военную 
агрессию против Сирии. Свидетели написали обращение на имя министра иностранных дел России Сергея 
Лаврова, где рассказывают об увиденном и просят «принять все меры, чтобы остановить эскалацию 
военных приготовлений НАТО против Сирийской Республики, которые могут привести к катастрофе и гибели 
ни в чём не повинных людей».

Сбор подписей под обращением проходит не только в Сирии. Письмо министру иностранных дел 
размещено в сети интернет на сервисе онлай-петиций, и каждый гражданин России может подписать это 
обращение. Организаторы акции сообщают, что все необходимые инструкции для успешной отправки 
подписи размещены в сети интернет, а само обращение находится по адресу 
http://democrator.ru/problem/7525.

Кроме того, организована трансляция в Twitter новостей гражданской акции в защиту Сирии, 
с использованием хэштега #АкцияСирия. За сутки акция собрала более 4000 подписей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26354.html

Воронежская власть налаживает обратную связь с обществом и 
бизнесом
Воронежская область по основным показателям инновационного развития удерживает лидирующие позиции 
в Центрально-Черноземном регионе. В целях создания благоприятных условий для развития конкурентной 
среды в инновационной сфере и поддержки малого и среднего предпринимательства для формирования 
современной национальной инновационной системы правительством Воронежской области учреждено 
Областное казённое учреждение «Агентство по инновациям и развитию». Учреждение принимает активное 
участие в реализации государственной инновационной политики; в совершенствовании нормативно-
правовой базы в области инноваций; формировании экспертного сообщества для оценки эффективности 
инновационной политики и отбора системообразующих инновационных проектов.

Агентство осуществляет деятельность по развитию благоприятных условий для формирования 
современной инновационной системы в регионе. При его непосредственном участии разработаны 
Концепция областной инновационной политики на 2010-2015 годы и долгосрочная областная целевая 
программа «Развитие инновационной деятельности в Воронежской области на 2011-2015 годы», 
являющиеся для региона основополагающими документами в инновационной сфере и формирующие 
принципы работы в области инноваций и механизмы реализации инновационной политики Воронежской 
области.

В рамках выполнения задачи по развитию инфраструктуры инновационной деятельности ОКУ «Агентство 
по инновациям и развитию» обеспечивает функционирование бизнес-инкубаторов. В оперативном 
управлении Агентства находятся три имущественных комплекса, на базе которых созданы бизнес-
инкубаторы: «Авиационный», «Калининский», «Восток».
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Важным направлением деятельности ОКУ «Агентство по инновациям и развитию» является создание 
и развитие информационной инфраструктуры. Так, для Воронежской области Агентство осуществляет 
организацию и сопровождение работ по формированию информационной системы «Электронное 
Черноземье». Создание системы направлено на обеспечение бизнеса, госструктур и населения региона 
современными электронными инструментами общения, оперативного получения достоверной информации, 
возможности оплаты коммерческих и социальных услуг в электронном виде.

Важной составляющей развития информационного общества в России является внедрение универсальных 
электронных карт гражданина. Постановлением правительства Воронежской области Агентство 
по инновациям и развитию определено уполномоченной организацией по организации предоставления 
государственных и муниципальных услуг с использованием универсальной электронной карты (УЭК). В 2011 
году в соответствии с Планом мероприятий по внедрению УЭК, утверждённым распоряжением 
правительства Воронежской области, «Агентством по инновациям и развитию» был проведён ряд работ, 
в результате которых создана инфраструктура, позволяющая на базе многофункциональных центров 
предоставления услуг оказывать личные и телефонные консультации по всем вопросам функционирования 
УЭК. С января 2013 года будет проводиться приём заявлений от граждан на выдачу УЭК, на территории 
Воронежской области уже действует пять соответствующих пунктов приёма заявлений и выдачи УЭК. 
В декабре 2011 года Агентство заключило и подписало договор с Федеральной уполномоченной 
организацией ОАО «Универсальная электронная карта» о присоединении к Правилам Единой платёжно-
сервисной системы «Универсальная электронная карта».

Формирование комфортного делового климата — основополагающий момент, влияющий 
на инвестиционную привлекательность региона. С этой целью в марте 2012 года по инициативе губернатора 
Алексея Гордеева открыта интерактивная площадка «Портал улучшения делового климата в Воронежской 
области» (власть-бизнес.рф), призванная наладить эффективную обратную связь между властью и бизнес-
сообществом. Губернатор отметил, что этот портал нацелен на совместный поиск решения проблем 
развития региона, на обсуждение предложений по созданию в области максимально благоприятных 
условий для жизни людей и предпринимательства, на выявление барьеров, мешающих ведению бизнеса, 
и получение сигналов о степени эффективности работы органов власти, о том, как отдельные чиновники 
выполняют свои должностные обязанности.

В соответствии с распоряжением правительства Воронежской области № 132-р от 19 марта 2012 года 
«Агентство по инновациям и развитию» является модератором портала «Улучшение делового климата». 
В обязанности Агентства входит приём предложений от пользователей, а также получение официальных 
комментариев по поданным предложениям от органов государственной власти и Торгово-промышленной 
палаты Воронежской области. Кроме того, специалистами Агентства организовано привлечение к работе 
на портале крупных региональных компаний и организаций, которые были бы заинтересованы в помощи 
бизнес-сообществу.

За первые месяцы работы портала достигнуты следующие результаты: поступило 48 предложений, 
23 из них опубликовано. По каждому предложению получены официальные комментарии от органов власти, 
администраций муниципальных районов и Торгово-промышленной палаты Воронежской области.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26355.html

Лукашенко видит большие перспективы в евразийской интеграции
Президент Белоруссии Александр Лукашенко считает Союзное государство значительным достижением 
российско-белорусской интеграции и уверен в перспективах дальнейшей интеграции на евразийском 
пространстве. Об этом он заявил во время беседы с президентом России Владимиром Путиным 31 мая 
в Минске, передаёт корреспондент ИА     REX  .

После прибытия Путина в белорусскую столицу главы государств провели беседу в формате «один 
на один». Лукашенко поблагодарил руководство России за поддержку республики. «Хочу поблагодарить вас, 
российское руководство за всё, что мы сделали, особенно в последние годы. Все-таки у нас есть результаты 
и в политике, и в экономике», — сказал белорусский президент.

«Главный результат наших политических действий — это создание Союзного государства, очень часто 
думаю над этим, — сказал Лукашенко. — Порой нас критикуют, что мы медленно идём, но я задаю себе 
вопрос сегодня: на каком направлении мы или другие страны достигли большего?».

В частности, отметил он, на сегодняшний день «нет границы между двумя странами, люди спокойно 
переезжают из Москвы в Минск и наоборот, люди имеют равные права: россияне в Белоруссии и белорусы 
в России». «Мы имеем единое оборонное пространство, общие противовоздушные войска, союзную 
группировку на западном направлении, которая реально действует. То есть по всем направлениям 
мы достигли определённых результатов», — сказал Лукашенко.

Он призвал далее «укреплять Союзное государство и продвигать его по разным направлениям, начиная 
экономикой». «К счастью, у нас практически единая экономика. Расширяя её, мы создали Таможенный союз 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/articles/26355.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  01.06.12

и Единое экономическое пространство. То есть мы свой опыт в этом плане перенесли на более широкий 
круг государств», — отметил президент Белоруссии.

«К нам присматриваются сегодня. Мы в последнее время получаем всё больше информации о том, что, 
как бы ни складывалась ситуация, украинцы пристально начали смотреть. Пока ещё какие-то есть 
ограничения, но всё равно речь ведут об этом. На последнем нашем собрании в Кремле об этом говорил 
президент Украины. Значит, есть притяжение к этому курсу. Мы немало сделали за эти два десятка лет, и, 
думаю, у нас предстоят неплохие годы», — сказал Лукашенко.

Он добавил, что уверенности в этом ему придают предвыборные заявления Путина «о том, что вектор 
Евразийского пространства у Российской Федерации будет развиваться и укрепляться». «Мы к этому 
готовы», — подчеркнул глава республики.

Путин со своей стороны поблагодарил белорусского коллегу за приглашение. Он отметил, что поездка 
в Белоруссию стала его первым зарубежным визитом после избрания и вступления в должность 
президента. По словам Путина, это свидетельствует о том, что республика является «особым и близким 
партнёром» для России.

«Белорусы, безусловно, — самые ближайшие родственники, имею в виду не только культурные, этнические, 
исторические корни, но и день сегодняшний. Вы сейчас уже сказали об интеграции в сфере экономики. 
Должен сказать, что за прошлый год, вы это хорошо знаете, рост товарооборота составил 40%. Это один 
из очевидных рекордов в этом направлении и для Белоруссии, и для России — оборот 39 миллиардов», — 
отметил российский лидер.

Взаимный товарооборот только за первые четыре месяца текущего года, по его словам, вырос почти 
на 30%. «Всё-таки это явное свидетельство правильного выбора в направлении интеграции», — сказал 
Путин.

«В значительной степени это было сделано благодаря вам, Нурсултану Абишевичу Назарбаеву, президенту 
Российской Федерации Дмитрию Анатольевичу Медведеву», — отметил он. Путин поблагодарил Лукашенко 
за «позицию последовательного сторонника интеграционных процессов на постсоветском пространстве». 
«Это, конечно, и Союзное государство, это Единое экономическое пространство, и Таможенный союз, 
и будущий наш Евразийский союз. Уверен, что мы на правильном пути», — сказал президент России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26356.html

Путин: Власти Белоруссии принимают правильные решения по 
ситуации в экономике
Руководство Белоруссии принимает правильные решения по нормализации ситуации в экономике страны. 
Об этом заявил президент России Владимир Путин в ходе российско-белорусских переговоров 
в расширенном составе, проходящих 31 мая в Минске, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Российский лидер напомнил, что «за кроткий промежуток времени Белоруссии оказали прямую помощь 
по разным каналам в объёме где-то 5 млрд долларов». «Должен сказать, что мы видим, какие непростые, 
но абсолютно правильные решения принимает руководство Белоруссии и экономический блок 
правительства Белоруссии по нормализации ситуации в экономике», — сказал Путин.

В то же время он выразил надежду, что «результаты, которые сейчас экономика Белоруссии начинает 
демонстрировать, скажутся в большем масштабе в ближайшее время». «Мы констатируем, что сейчас 
экономика Белоруссии работает с профицитом. Это, конечно, очень хороший показатель», — отметил 
президент России.

«Я знаю, что на текущий год вы планируете рост ВВП под пять с лишним процентов, и в прошлом году у вас 
был очень хороший рост», — сказал Путин. По его словам, правительству Белоруссии приходится 
предпринимать действия «непростые, отчасти даже болезненные, но через это, безусловно, нужно пройти».

Президент привёл в пример «некоторые страны Европы, которые своевременных шагов не сделали». 
«Сейчас они переживают очень тяжёлые времена. Мы, конечно, желаем им успеха в восстановлении 
экономики, но то, что здесь, в Белоруссии, делается с экономическим блоком, повторю ещё раз, нами 
приветствуется», — сказал он.

«Мы, конечно, будем поддерживать такой настрой на оздоровление экономики», — добавил Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26357.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.
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